
A primeira edição da Expo 
Jales sob a organização da Kalli 
Produções, de Fábio Whitaker, 
chega ao fim neste domingo 
com ampla aprovação do pú-
blico. O formato de festa com 
portões abertos para o públi-
co assistir aos shows e ao ro-
deio gratuitamente, cobrando 
somente para acesso ás áreas 
mais privilegiadas se mostrou 
bastante acertado. A grande 
presença de público de Jales 

e da região trouxe de volta os 
bons tempos da extinta Facip. 
Até o friozinho dos primeiros 
dias contribuiu para que os sau-
dosistas se sentissem em casa. 

Logo na abertura da grade 
de shows, Murilo Hu� levantou 
a galera com o seu carisma e as 
músicas chiclete que lideram as 
paradas de sucesso nas rádios, 
redes sociais e aplicativos de 
streaming. 
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Câmara e Prefeitura preparam concursos públicos
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Esportes
Jalesense recebe prêmio de melhor 
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 PÁGINA A9

Lance
Leilão terá veículos livres para 
circulação a partir de R$2.500
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Jales ganha “Boutique Boiporé” 
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Sol com algumas nuvens.

Pancadas de chuva à tarde e à noite.
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Primeira edição da Expo Jales termina hoje consolidando novo formato

O Governo Estadual, por 
meio da Secretaria de Saúde, 
firmou na quinta-feira passa-
da, dia 13 de abril, uma par-
ceria com os 645 municípios 
paul istas  e  a  Organização 
Pan-Americana da Saúde 
(OPAS) para regionalizar os 

atendimentos e tratamentos 
oferecidos no estado. O foco 
do Programa de Regionali-
zação da Saúde é na dimi-
nuição das desigualdades 
para aumentar a eficiência 
do gasto público, ampliar a 
oferta de serviços e reduzir 

as filas e a distância que as 
pessoas precisam percorrer 
para conseguir atendimento.

“É um dos momentos 
mais importantes que tive-
mos até aqui e, certamente 
um marco para a  saúde.  A 
regionalização é transfor-

madora. É o primeiro grande 
passo, que vai nos permitir 
ver de perto os problemas 
e mudar a gestão das fi las. 
Será uma gestão regionali-
zada e transparente”, refor-
çou o governador Tarcísio de 
Freitas.

Regionalização da Saúde pode ser remédio contra a �la de espera

Milhares de pessoas acompanharam uma das maiores 
Cavalgadas já realizadas em Jales no último domingo  PÁGINA A12

Jales comemora 82 anos com grande festa na praça

Prefeito Luís Henrique, acompanhado da primeira-dama Alziane, da vice Marynilda Cavenaghi e dos secretários municipais, cantou parabéns Jales na noite do dia 15 de abril

O show de Murilo Hu昀昀 abriu a primeira edição da Expo Jales sob a organização da Kalli Produções

 PÁGINA A4
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Estou cutucando o meu cérebro no Dia do 
Índio para escrever alguma coisa sobre os povos 
originais do Brasil. “Povos originais” é o termo em 
moda, mas ando sem inspiração. 

O problema é que cronista, um tudólogo por 
excelência, precisa escrever, independente de 
inspiração, necessita mesmo é transpirar, suar o 
cérebro e produzir um bom texto para o leitor. 
Mais ou menos como o palhaço, precisa fazer o 
público rir, embora esteja triste. 

Quantas vezes comemorei o Dia do Índio 
na escola como professor, procurava passar aos 
alunos uma visão antropológica. 

Meu livro de cabeceira sobre o índio é “Ape-
nas Curumim”, de Werner Zotz,  escrito em 1979 
e já está na 27a. edição, Editora Letras Brasileiras. 
Considerado livro infanto-juvenil, mas que todos 
adultos e idosos deveriam lê-lo. 

Eu vi duas fotos de equinos no jornal Folha da 
Região de Araçatuba, edição do último domin-
go, 16/04/2023. A primeira foto mostrava uma 
eguinha abandonada, doente, estirada ao chão; 

a segunda, um equino bem arreado, ao lado de 
seu cavaleiro, pronto para participar da 32ª edição 
do Congresso Brasileiro do Quarto de Milha em 
Araçatuba. 

Postei as fotos e perguntei aos leitores: “Tais fo-
tos �zeram você pensar em  quê?”. Michele Souza 
respondeu que os dois animais estavam em situa-
ção desconfortável. Cláudia Gonçalves já puxou a 
sua resposta para o outro lado, escrevendo que os 
dois equinos representavam as diferenças sociais 
entre os seres humanos. 

Uma outra notícia chocante, envolvendo 
animais, veio de Fernandópolis-SP, quando um 
idoso de 68 anos foi atacado em sua própria casa 
por dois cães pitbulls, morrendo logo após na 
Santa Casa da cidade. A verdade sobre a �delidade 
canina é posta à prova com tal fato. O velho residia 
na casa. 

- E o índio, Consa? - pergunta o leitor. 
Se você é daqueles que classificam os indí-

genas como povo atrasado, reflita sobre os seu 
julgamento. Não aconteceria tais fatos com os 

animais na aldeia. Índios em sua condição original 
não exploravam os animais domésticos, aliás, 
possuíam uma relação amorosa com eles, todos 
soltos na �oresta.

Há muitos significados na relação dos indí-
genas com os animais. Os xerimbabos não são 
animais de estimação conforme nossa concepção, 
vivendo presos em nossas casas ou propriedades. 
Crianças e índios os tinham, mas viviam soltos 
na �oresta e de vez em quando se encontravam, 
trocavam afagos. Isso na condição original, sem 
aculturação.

Não estou dizendo que devemos retornar ao 
estado primitivo, mas podemos melhorar nosso 
relacionamento com a vida, mirando no jeito de 
os povos originais viverem. Precisamos respeitar 
os índios, tratá-los como irmãos, considerando-os 
portadores do elo perdido.

  
  *É professor, jornalista e escritor. Membro 

das academias de letras de Araçatuba-SP, 
Andradina-SP e Itaperuna-RJ  
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INDENIZAÇÃO
Uma moradora do bairro IV Centenário, aqui de Jales, 

está recorrendo à Justiça com uma Ação de Indenização 
por Danos Morais e Materiais contra o Consórcio Intermu-
nicipal de Saúde (Consirj), no valor de R$ 101,2 mil, por 
suposta negligência no atendimento da UPA, que resultou 
em um aborto e na perda da criança que ela estava esperan-
do. O caso ocorreu em janeiro deste ano.

MAIS MÉDICOS
O Ministério da Saúde publicou edital na terça-feira, 

18, que abre 6.252 vagas de trabalho para médicos, através 
do Programa Mais Médicos. Na região de São José do Rio 
Preto, serão abertas 31 vagas, sendo 02 em Fernandópolis, 
02 em Tanabi e 03 em Rio Preto. Em Jales, Santa Fé do Sul 
e Votuporanga não está sendo aberta nenhuma vaga. Cada 
pro昀椀ssional receberá uma bolsa de R$ 12,8 mil.

CONCURSO
A Câmara Municipal de Jales pretende abrir, nas pró-

ximas semanas, as inscrições para um concurso público 
a ser realizado para preenchimento do cargo de zelador 
/ atendente. A responsável pela realização do concurso 
será a empresa Consesp - Concursos, Avaliações e Pes-
quisas Ltda, que já realizou diversos concursos públicos 
e processos seletivos em Jales e região. O presidente da 
Câmara, Ricardo Gouveia, já nomeou o vereador Rivelino 
Rodrigues para comandar a Comissão Fiscalizadora do 
concurso.

CRIANDO CARGOS
E já que estamos na seara dos concursos públicos, con-

vém informar que a Prefeitura também se prepara para ter 
o seu. O prefeito Luís Henrique enviou para aprovação da 
Câmara o projeto de lei complementar 06/2023, que prevê 
a criação de 19 cargos efetivos no quadro de pessoal da 
municipalidade.

EXIGÊNCIA DO MP
O projeto fala em criar cargos de Assistente Social (02), 

Psicólogo (01), Técnico de Enfermagem (02), Enfermeiro 
(01), Cozinheiro (03) e Escriturário (10). A criação desses 
cargos visa atender procedimento aberto pelo Ministério 
Público para veri昀椀car o funcionamento - ou a falta de - do 
Centro Dia do Idoso. Assim, a criação dos cargos não é 
apenas uma necessidade administrativa, mas também uma 
exigência do Ministério Público.

LIMINAR INDEFERIDA
O juiz José Geraldo Nóbrega Curitiba indeferiu o 

pedido de liminar requerido pela empresa MFE Business 
Organização de Festas e Eventos Ltda, de Sales, que entrou 
com ação contra a licitação que resultou na contratação da 
Kalli Eventos para cuidar da organização da Festa do Peão 
de Jales. O juiz reconheceu como relevantes os argumentos 
invocados pela empresa, mas, de outro lado, ressaltou ser 
temerária concessão de liminar sem antes ouvir as alega-
ções da Prefeitura.

DOCUMENTAÇÃO
A MFE Business resolveu procurar a Justiça depois 

que a Prefeitura de Jales negou provimento a um recurso 
administrativo da empresa que apontava supostas irregu-
laridades na primeira etapa da licitação, aquela em que 
as concorrentes apresentam a documentação exigida. A 
MFE Business alegou que a Kali Eventos teria deixado de 
apresentar um dos documentos exigidos no edital e, além 
disso, teria omitido os problemas que vem enfrentando na 
Justiça, com algumas cobranças judiciais.

SHOW SUSPENSO
Enquanto isso, na cidade de Ribeirão Cascalheira, no 

Mato Grosso, a Justiça deferiu pedido de liminar favorá-
vel ao Ministério Público daquele estado, determinando 
a imediata suspensão do contrato firmado com o cantor 
Murilo Hu昀昀 para um show na festa da Queima do Alho, 
que acontecerá entre 27 e 30 de abril. O show, que custou 
R$ 280 mil aqui em Jales, foi contratado em Cascalheira 
por R$ 320 mil.

DESRESPEITO
Conforme a promotora de Justiça Caroline de Assis e 

Silva Holmes Lins, o gasto com a contratação é um des-
respeito às necessidades constitucionais da população. 
A cidade de 10.000 habitantes vem enfrentando diversos 
problemas de infraestrutura. Há menos de um mês, a Pre-
feitura alegou não ter em caixa o valor de R$ 160 mil - ou 
seja, exatamente a metade do que seria pago ao cantor - 
para concluir as obras para oferecimento de água tratada 
à população.

ADITAMENTO
A Prefeitura de Jales e a empresa Polachini Engenha-

ria e Construções, de Mirassol, 昀椀rmaram um aditamento 
ao contrato assinado em outubro de 2022, que prevê 
um aumento no valor da obra de execução da reforma e 
adequação na cobertura da ESF “Honório Amadeu”, lo-
calizada no prédio do antigo Pronto-Socorro. De acordo 
com o aditamento, a obra contratada inicialmente por R$ 
178,4 mil, terá um acréscimo de R$ 33,8 mil, perfazendo 
R$ 212,2 mil.

MAIS ADITAMENTOS
Este não é o único aditamento envolvendo a Polachini. 

No início de abril, a empresa foi bene昀椀ciada com um au-
mento de R$ 15,7 mil na obra de reforma e adequação do 
Centro de Zoonoses de Jales. Antes, em dezembro de 2022, 
a Polachini e a Prefeitura de Jales assinaram mais dois 
aditamentos envolvendo as obras de reforma e adequação 
das Unidades Básicas de Saúde do Município, elevando o 
valor do contrato de R$ 242,8 mil para R$ 323,8 mil.

BAIXO NÍVEL
As redes sociais de Jales andam agitadas por conta das 

trocas de acusações entre algumas 昀椀guras públicas e ou-
tras nem tão públicas. Golpes abaixo da linha da cintura e 
ataques sórdidos à vida pessoal de alguns personagens fa-
zem parte do cardápio. No centro de tudo, um “jornalista” 
conhecido por seus ataques de baixo nível aos opositores 
do prefeito Luís Henrique.

CARDOSO

Valdir José

‘Puranga Pesika’ ao 19 de abril indígena 

O jeito de os povos originais viverem

Qualidade de vida! ?

Qual era o rosto indígena da Amazônia que 
virava cinzas pela ação humana? A Igreja buscava 
compreender, enquanto o mundo noticiava os 
incêndios. As vozes da floresta ecoaram, mas foi 
preciso deixar os estereótipos de lado para conhe-
cer a diversidade daqueles que não são mais como 
os que estavam por aqui, em 1500, quando o Brasil 
foi encontrado. 

Em uma manhã de setembro de 2019, toquei, 
pela primeira vez, o território sagrado dos povos 
originários, em São Gabriel da Cachoeira (AM), a 
cidade mais indígena do país, na área mais preser-
vada da Amazônia brasileira. Ali compreendi que 
os saberes tradicionais, passados por gerações, 
mantêm a �oresta em pé. Conhecimento esse que 
deveria ser protegido, também por nós, kara’ïwas 
(homem branco). 

A paisagem exuberante e sua cultura peculiar 
encantam! Em meio à floresta, vilarejos de casas 
de madeira e animais silvestres criados como 
domésticos. Cada família tem seu lar e o trabalho 
vem do cultivo da terra. A comida é feita na panela, 
mas no fogão a lenha. Sementes, penas e cascas se 
transformam em artesanato. A cultura indígena 
ensina o reaproveitamento integral daquilo que a 
natureza oferece. 

Na área urbana, construções de concreto e 
rostos parecidos, como se fossem parentes entre 
si. Havia farmácia, padaria, mercadinho, agência 
bancária, muitas lojas de roupas e utensílios, um 

pequeno hotel e a igreja às margens do Rio Negro. 
O único hospital, administrado pelo Exército, adap-
tou a medicina do branco para atender os indíge-
nas, mas não há estrutura para casos urgentes. Em 
situações mais graves, os pacientes são transferidos 
para a capital, Manaus, que �ca a três dias de barco 
ou duas horas de voo. 

O sinal de telefonia é precário. Os mais jovens 
gostam de hip-hop e street-dance. Há muitos 
indígenas nascidos na cidade que não aprende-
ram a língua de seus antepassados. Português é o 
idioma predominante, embora o município de 45 
mil habitantes tenha outras quatro línguas indíge-
nas o�ciais. As 23 etnias e seus dialetos revelam a 
diversidade e riqueza cultural dos povos. 

A alfabetização é feita na língua local, o portu-
guês é aprendido como outro idioma. Alguns alu-
nos usavam uniformes, outros estavam de pés no 
chão, o professor indígena ensinava sem camisa. 

“Purãga Pesika” é o cumprimento de boas-
-vindas, na língua-geral nheengatu. ‘Kwekatú reté’ 
(obrigada) é a resposta. A recepção indígena aos 
visitantes é com músicas e danças. Eles não querem 
as terras exploradas, desejam construir um futuro 
sustentável com o que é deles por direito. Há uma 
tristeza na fala quando se referem à destruição da 
�oresta. Degradar a terra não está na essência dos 
povos originários. 

A voadeira, uma pequena embarcação, é o 
principal meio de transporte. Há lugares tão distan-

tes dentro da mesma localidade que se levam dois 
dias para chegar. Esse é um dos desa�os da igreja 
local, que tenta passar da visita à permanência. A 
evangelização, em meio às diferenças culturais, 
tem um longo caminho a percorrer. É preciso ven-
cer as barreiras não-visíveis para despertar novas 
vocações autóctones. Há muitos que ainda pre-
cisam ser evangelizados. Há também indígenas 
católicos, batizados, à espera da presença da igreja. 

O respeito às diferenças, a sabedoria ancestral 
e a relação harmoniosa com a criação encontram 
sentido quando compreendemos que 19 de abril 
não é um dia de celebração, mas de luta e resistên-
cia. Palavra tem significado e vida. Indígena não 
quer ser chamado de índio. A troca do nome da 
Funai para Fundação Nacional dos Povos Indígenas 
e a criação de um Ministério que os representem, 
trouxeram mais inclusão e valorização da diver-
sidade de cada povo descendente dos primeiros 
habitantes desta terra. 

Os povos originários querem reescrever a 
própria história, com a dignidade e o respeito que 
merecem. O rosto amazônico da Igreja se revela 
na sacralidade que não pode ser mudada, mas 
adaptada à compreensão de todos. 

* É repórter do Telejornal Canção Nova 
Notícias. A jornalista esteve na região amazô-
nica, para uma série de reportagens especiais 

durante o Sínodo da Amazônia, em 2019.

A primeira quinzena de abril é marcada pela 
Semana da Saúde no Brasil, onde no período de 
2 a 7 de abril, várias datas comemorativas em 
saúde ocorrem simultaneamente e fortalecem 
a profunda relação entre saúde, atividade física, 
promoção da saúde e qualidade de vida.

Assim de acordo com a biblioteca Virtual 
em saúde, do Ministério da Saúde, o combate 
ao sedentarismo, é a estratégia número um na 
luta para diminuir a incidência de doenças crô-
nicas não transmissíveis, como por exemplo as 
doenças cardiovasculares, acidentes vasculares 
cerebrais, diabetes e câncer de mama e de colo 
de útero. Enfermidades responsáveis por 71% 
de todas as mortes do mundo, incluindo as 
mortes de 15 milhões de pessoas por ano com 
idade entre 30 e 70 anos.

Dada a importância no cuidado com a saú-
de, também é preciso que compreendamos o 
amplo significado de qualidade de vida, pois 
vai muito além dos cuidados com o nosso 
corpo. Qualidade de vida é um conceito multi-
dimensional que se refere à percepção geral de 
bem-estar físico, psicológico, social e ambiental 
de uma pessoa. Que inclui fatores como saúde 
física, saúde mental, nível de renda, acesso a 
recursos e serviços básicos, relacionamentos 
interpessoais satisfatórios, segurança pessoal, 
entre outros aspectos.

Em geral, a qualidade de vida é avaliada com 

base em indicadores objetivos, como expectati-
va de vida, taxa de mortalidade infantil, nível de 
escolaridade, acesso a serviços de saúde, entre 
outros, bem como em indicadores subjetivos, 
como a satisfação com a vida, o bem-estar 
emocional, o senso de propósito e signi�cado 
na vida, entre outros.

Assim, em um país onde a imensa maioria 
dos seus habitantes não tem a possibilidade de 
parar para re�etir sobre como estamos vivendo 
- prova disso o Inquérito Nacional sobre Insegu-
rança Alimentar, que recolocou o Brasil de novo 
no mapa da fome, em 2022, que apontou 33,1 
milhões de pessoas sem garantia do que comer 
diariamente - nos faz um país de sobreviventes.

Contudo podemos, até então não termos 
observado isso, mas viver e sobreviver, são duas 
palavras que parecendo muito semelhantes, 
têm significados muito diferentes. Ambas se 
referem à forma como lidamos com as situações 
da vida, mas a maneira como as interpretamos e 
as enfrentamos é muito distinta.

Sobreviver é a condição de estarmos lutan-
do para nos manter vivos, uma situação em que 
estamos em uma condição de escassez, perigo 
ou necessidade, onde temos que nos esforçar 
para superar obstáculos e adversidades. É um 
estado de espírito em que estamos focados 
apenas em nos mantermos vivos e em supe-
rar as dificuldades imediatas, implicando um 

estado de tensão e urgência, onde o foco está 
na obtenção de necessidades básicas, como 
alimentação, água e abrigo, e na superação de 
obstáculos e di�culdades.

Por outro lado, viver é uma condição em que 
estamos experimentando a vida em sua pleni-
tude, estamos desfrutando das coisas que nos 
fazem felizes, realizando nossos sonhos e ob-
jetivos, e vivendo em harmonia com o mundo 
que nos cerca. Quando estamos vivendo, somos 
capazes de ver além das di�culdades imediatas 
e procuramos entender o momento presente, 
tentamos encontrar um sentido mais amplo 
para a nossa experiência e para as situações que 
enfrentamos. 

Em suma, enquanto sobreviver é uma con-
dição em que estamos lutando para nos man-
termos vivos, uma condição temporária, já viver 
é uma condição em que estamos desfrutando 
plenamente da vida e encontrando sentido 
e propósito em nossas açõesuma condição 
permanente. 

Assim é importante lembrar que, embora a 
sobrevivência seja importante em momentos 
de crise, a vida plena é a meta a ser alcançada, 
e devemos sempre buscar essa condição, pois 
Deus nos quer vivos, para fortalecermos e estru-
turarmos o Seu reino que está no meio de nós.

*É seminarista da Diocese de Jales 

Jean
FERREIRA (*) Artigo
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Na manhã desta terça-
-feira, 18 de abril, foi realizada 
uma reunião no auditório da 
Rede do Saber entre a Polí-
cia Militar e os diretores das 
escolas municipais, estadu-
ais e particulares que fazem 
parte da Diretoria de Ensino 
– Região de Jales. O motivo do 
encontro foi discutir a onda 
de ameaças a escolas e as fer-
ramentas para aumentar a se-
gurança e diminuir o temor de 
pais e profissionais de ensino. 

A palestra foi ministrada 
pelo capitão Alex Akisani To-
minaga, comandante da 2ª 
Cia do 16º BPM/I, que dan-
do continuidade às ações de 
medidas protetivas em am-

biente escolar, instruiu quais 
procedimentos poderão ser 
adotados em caso de crise em 
escola, dando um norte para 
que as tomadas de decisões 
sejam as mais assertivas pos-
síveis, e como os profissionais 
da educação podem ajudar 
as autoridades policiais em 
casos assim.

Também participaram da 
palestra o dirigente regional 
de ensino, Geraldo Niza da Sil-
va, a secretária municipal de 
Educação, Adriana Campos, 
e os sargentos comandantes 
dos Grupamentos de Polícia 
Militar das cidades vizinhas a 
Jales e que fazem parte da ju-
risdição da Diretoria de Ensino 
de Jales. 
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Polícia Militar se reúne com escolas para discutir onda de ameaças

O capitão Alex Tominaga, comandante da PM em Jales e na região, foi o responsável pela palestra aos professores e diretores 
de escola

Polícia de Jales prende autor de furto e recupera veículo
Durante patrulhamento 

na terça-feira, 18, a equipe da 
Atividade Delegada tomou 
conhecimento do furto de um 
veículo VW/FOX, ocorrido na 
mesma data por volta das 7 
horas na Rua das Palmeiras. 
Imediatamente foram inicia-
das as diligências com intuito 
de localizar imagens de câme-
ras que pudessem identificar 
o autor, o que foi possível em 
um comércio próximo ao local 

dos fatos.
Diante das imagens, foi 

identi�cado o autor, já conhe-
cido nos meios policiais, e em 
ato contínuo, com o apoio das 
equipes do Radiopatrulha-
mento, a primeira equipe se 
deslocou até a residência do 
suspeito, o qual confessou a 
prática do delito, indicando 
onde dispersou alguns perten-
ces da vítima, entre eles vários 
cartões de banco, documen-
tos pessoais e várias folhas de 

cheque já preenchidas. Ainda 
informou ter abandonado o 
veículo no município de Santa 
Salete, e com apoio da equipe 
daquela cidade foi encontrado 
o veículo.

Dada voz de prisão por fur-
to de veículo ao autor, sendo 
o mesmo, juntamente com os 
objetos e veículo, conduzidos 
até a Central de Polícia Judici-
ária, onde o veículo foi devol-
vido à vítima e o autor ficou a 
disposição da Justiça.

O FOX tinha sido furtado horas antes na Rua das Palmeiras e foi recuperado pela equipe da 
Atividade Delegada. O ladrão foi preso e permanece à disposição da justiça

PM �agra adolescente e maior de idade em ponto de trá�co na Vila União 
Na noite de segunda-feira, 

17, as equipes de apoio da 2ª 
Cia Jales e a equipe de radio-
patrulhamento prenderam 
em �agrante um indivíduo por 
trá�co de drogas na Vila União. 
Um menor de idade que estava 
no local também foi apreendi-
do e responderá por posse de 
drogas.

Segundo a assessoria da 
PM, durante patrulhamento 
pela Vila União em combate ao 
trá�co de drogas, furtos e rou-
bos, as equipes avistaram um 
homem saindo da residência 
do indiciado, ambos conheci-
dos nos meios policiais pelo 

envolvimento com o trá�co de 
drogas. 

Na abordagem a um dos 
dois, que era menor de ida-
de, foi localizado no bolso de 
sua bermuda um invólucro 
em plástico verde com uma 
substância sugestiva para o 
crack. Ao ver a abordagem, o 
indivíduo maior de idade saiu 
correndo para dentro de sua 
casa sendo acompanhado de 
perto por outra equipe, que 
visualizou quando o mesmo 
arremessou roupas pela janela 
da sala, logo em seguida foi 
detido e abordado. Durante a 
busca pessoal nada de ilícito 
foi encontrado, porém, foi lo-

calizado sobre um móvel na 
sala a quantia de R$ 394,00 em 
cédulas diversas, e três telefo-
nes celulares. Os policiais se 
deslocaram até a casa dos fun-
dos onde o maior arremessou 
as roupas (Rua dos Pioneiros) 
e localizaram envolvidos em 
uma blusa com a marca Adidas 
na cor preta e uma camiseta 
cavada vermelha, uma balan-
ça de precisão, uma faca com 

resquícios de crack, 6 pedras 
grandes de crack e a quantia de 
R$ 799,00 em cédulas diversas. 

O maior de idade rece-
beu voz de prisão por tráfico 
de drogas e conduzido até a 
Central de Polícia Judiciária. 
O menor também foi conduzi-
do, mas foi entregue aos seus 
responsáveis legais, porém 
vai responder por posse de 
drogas. 

Porções de crack, balança e dinheiro apreendidos pela PM

Jovem morre em acidente de moto na Euclides da Cunha
Luiz Fernando da Silva San-

tana, 23 anos, morador em Pon-
talinda, morreu em um aciden-
te registrado neste domingo, 
dia 16, na Rodovia Euclides da 
Cunha (SP-320), próximo a um 
posto de combustível, entre 
Fernandópolis e Meridiano. Ele 
estava em uma motocicleta 
e teria colidido na traseira de 
um caminhão, caindo ao solo. 
O motorista do caminhão teria 
seguido viagem sem prestar 
socorro à vítima.

De acordo com testemu-

nhas, ele ficou sobre a pista 
bastante machucado e a moto 
ao lado dele, derramando com-
bustível. Populares sinalizaram 
para que a vítima não fosse atro-
pelada por outros veículos que 
transitavam pela via. Ele teria 
sofrido trauma no rosto, além de 
várias escoriações pelo corpo.

Uma unidade de resgate 
avançada do Samu esteve no 
local do acidente, encaminhan-
do a vítima ao Pronto Socorro 
da Santa Casa de Fernandópolis, 
mas o rapaz acabou não resistin-
do aos ferimentos.

O rapaz de pouco mais de 23 anos se chocou com sua moto 
na traseira de um caminhão na SP-320, foi socorrido, mas 

morreu em decorrência dos ferimentos
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Qual o futuro da área tecnológica?
Ferramentas digitais e desa昀椀os socioambientais estão no foco da atuação de 

engenheiros, agrônomos e geocientistas

Realidade virtual, veículos 
voadores, automação de má-
quinas, internet das coisas e 
cidades inteligentes. Toda essa 
tecnologia tem ares futuristas, 
mas já é mais do que realida-
de e os grandes responsáveis 
pelo desenvolvimento de tais 
ferramentas são engenheiros, 
agrônomos e geocientistas. O 
que separa o hoje do amanhã 
é a transformação digital, mas 
o que esses integrantes da área 
tecnológica podem esperar 
então para o futuro de suas pro-
�ssões?

A missão de antecipar ten-
dências envolve conhecimen-
to tecnocientífico, inovação 
e criatividade para atender às 
demandas da sociedade e do 
mercado de trabalho com a 
resolução dos problemas mais 
atuais, centralizados em três 
principais frentes: gestão am-
biental, populacional e climá-
tica.

“Os movimentos das Enge-
nharias, Agronomia e Geociên-
cias já estão sendo direcionados 
para as questões ambientais”, 

comenta a diretora de Educa-
ção do Conselho Regional de 
Engenharia e Agronomia do 
Estado de São Paulo (Crea-SP), 
Eng. Agr. Andrea Sanches. Para 
a diretora, o cenário estimula 
infinitas possibilidades para 
o futuro da área tecnológica. 
“Para o profissional, é sempre 
uma oportunidade de aprimo-
ramento”, diz.

A sustentabilidade é um 
dos principais desafios e per-
passa diferentes setores, desde 
a cadeia de suprimentos – com 
implantação de estratégias e 
tecnologias de maior e�ciência 
no agronegócio (manejo de 
solo, conexão de máquinas, 
compartilhamento de dados, 
softwares de monitoramento 
de pragas, melhoramento ge-
nético nas plantações e na pe-
cuária) e na indústria alimentícia 
(máquinas em funcionamento 
programado, engenharias para 
segurança do trabalho e redu-
ção da emissão de gases do 
efeito estufa) – até os serviços 
de infraestrutura, saneamento, 
mobilidade, habitação, energias 

renováveis, entre outros.
O DESAFIO É SEGUIR 

AVANÇANDO
Com a população em cres-

cimento e o mercado em ace-
leração dinâmica, o pro�ssional 
precisa ter um comportamento 
resiliente e multidisciplinar. Isso 
porque os produtos que nas-
cem das soluções desenvolvi-
das pela área tecnológica têm 
origem na interação de equipes, 
na análise de dados e no estudo 
de variáveis.

“Trabalhar essa transforma-
ção não é difícil. Um pro�ssional 
que consiga não só fazer o seu 
trabalho dentro de um grupo, 
mas que permita que todos 
os outros consigam alcançar 
o mesmo objetivo juntos é o 
futuro que vejo para a área tec-
nológica”, a�rma o coordenador 
do Colégio de Instituições de 
Ensino Superior (CIES) do Crea-
-SP, Eng. Agr. Glauco Eduardo 
Pereira Cortez.

Para isso, segundo o espe-
cialista, precisar haver uma mu-
dança na forma de ensinar, com 
o objetivo de envolver os alunos 

nos desa�os e instigar a criação 
de grupos que busquem solu-
ções para tais questões. “Aí sim 
vamos conseguir realmente 
preparar o profissional para o 
futuro”, sugere.

O espírito de empreende-
dorismo e as startups também 
devem ser incentivados. “Inovar 
não quer dizer sempre fazer 
algo completamente novo. 
Pode ser apenas fazer algo de 
um jeito novo, de um jeito dife-
rente”, complementa Andrea.

Para servir de ponte nes-
se processo, tanto o Crea-SP 
quanto as entidades de clas-
se estimulam a capacitação 
contínua e humanizada, além 
de promoverem interação en-
tre os profissionais inseridos 
no Sistema Confea/Crea, em 
ações como cursos, palestras, 
workshops e outros eventos. 
No Conselho, o CreaLab (creasp.
org.br/crealab) e o Crea-SP Ca-
pacita (creasp.org.br/capacita) 
são dois exemplos de iniciativas 
com esse intuito. Fonte CREA-
-SP (https://creasp.sharepoint.
com/sites/entidadesclasse)

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Jales comemora 82 anos com uma grande festa na Praça Dr. Euphly Jalles
O aniversário de 82 anos de 

Jales foi comemorado com diver-
sas atrações para todas as idades 
no feriado do último sábado (15).  
Centenas de famílias passaram 
pela Praça Dr. Euphly Jalles e pres-
tigiaram a grande festa prepara-
da pela Prefeitura de Jales com 
distribuição de bolo para toda a 
população. 

O evento começou às 13 ho-
ras com passeio gratuito na di-
vertida Carreta da Alegria para as 
crianças e famílias que também 
puderam se divertir durante toda 
a tarde e noite nos brinquedos 
in�áveis.

A festa também contou com 
diversas novidades, a geladeira 
literária que disponibilizou gratui-
tamente diversas obras literárias e 
gibis em bom estado para o públi-
co. O projeto proposto pelas ser-
vidoras da Biblioteca Municipal, 
Carla Cristiane Canhoto Fontana 
Queiroz e Daniela Milhan Mar-
ques contou com apoio do artista 
jalesense Tiago Henrique Pedro-
so que fez um lindo trabalho de 
ilustração. A partir de agora, as 
três geladeiras que compõem o 
projeto serão instaladas em locais 
públicos de grande �uxo de pes-
soas, tornando a leitura uma prá-
tica mais acessível e descontraída.

Outra novidade foi a pintura 
ao vivo de Aerogra�a, feita pelos 
artistas Neinha e Jaqueline que 
presentearam Jales com belís-
simas ilustrações do brasão do 
município, e pinturas abordando 
temas da saúde, agricultura, cul-
tura e turismo. Obras que serão 
colocadas em espaços públicos 
da cidade.

Quem também passou pela 
Praça Dr. Euphly Jalles visitou um 
espaço criado pela Escola Estadu-
al Professora Sueli da Silveira Ma-
rin Batista. Com o auxílio e super-
visão de professores de Geogra�a 
e de História, os estudantes dos 6º 
Anos A/B/C iniciaram a atividade 
partindo da seguinte pergunta: 
“Como era a sua cidade, bairro e 
rua há 50 anos?”. Pensando na co-
memoração dos 82 anos de nossa 
cidade, os estudantes elaboraram 
Painéis Coletivos com as imagens 
coletadas in loco e na internet de 
como era a cidade de Jales há 50 
anos ou mais e como ela é hoje, 
em abril de 2023. A exposição foi 
elogiada e atraiu olhares de todo 
o público que passou pela festa.

A cerimônia do aniversário de 
Jales contou com a presença do 
prefeito Luís Henrique Moreira, 
da primeira-dama Alziane Ros-
safa Moreira, da vice Marynilda 
Cavenaghi, do vereador Elder 

Mansueli, representando o poder 
legislativo, secretários municipais 
e representantes da Associação 
de Voluntários de Combate ao 
Câncer da Região de Jales (AVCC) 
que participaram da entrega da 
premiação da Campanha do Bem 
que arrecadou lacres e tampinhas 
por meio das doações feitas por 
alunos da rede municipal de en-
sino de Jales.

No total, foram arrecadados 
mais de 1700 litros de tampinhas 
e 243 litros de lacres, somadas 
todas as escolas municipais. A Es-
cola Municipal Professora Eljácia 
Moreira foi o maior destaque nas 
tampinhas e a Escola Municipal 
Professor João Arnaldo Andreu 
Avelhaneda promoveu a maior 
arrecadação de lacres.

Os alunos Davi Francisco da 
Silva Siqueira, estudante na Es-
cola Municipal Professora Eljácia 
Moreira e Heitor Oliveira Lucas 
de Lima, da Escola Municipal Pro-
fessor João Arnaldo Andreu Ave-
lhaneda, receberam os prêmios 
pelo empenho na campanha. 
Os prêmios foram uma doação 
de parceiros e colaboradores da 
AVCC e a entrega foi conduzida 
pela voluntária Aparecida Mar-
ques.

A noite também contou com 
o show de samba e pagode do 
cantor Heitor Soler que contagiou 
e animou o público presente. 
Além de outros atrativos como 
stand do Fundo Social de Soli-
dariedade, em parceria com a 
Haskell, que proporcionou cui-

dados especiais para deixar as 
crianças e mulheres mais bonitas, 
que ganharam lindas tranças, fei-
tas por cabeleireiras voluntárias. 

Momentos antes de cantar os 
parabéns e fazer a entrega dos bo-
los e refrigerantes, o prefeito Luís 
Henrique parabenizou e agra-
deceu o trabalho da Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento 
Econômico, Cultura e Turismo e 
de todas as pastas envolvidas e 

voluntários que colaboraram para 
a realização da grande festa de 
aniversário de Jales que levou ale-
gria às crianças, jovens e adultos 
da cidade. “Foi uma alegria e um 
privilégio enorme estar no meio 
da população, receber o carinho 
delas e poder compartilhar com 
tantas pessoas as coisas boas 
que estão acontecendo em Jales 
e convidá-las para os eventos 
comemorativos.

Quem passou pela Praça Dr. Euphly Jalles visitou um espaço 
criado pela Escola Estadual Professora Sueli da Silveira 

Marin Batista, que expôs fotogra昀椀as de como era a cidade de 
Jales há 50 anos ou mais e como ela é hoje, em abril de 2023

Prefeito Luís Henrique, a primeira-dama Alziane e a vice Marynilda 
昀椀zeram questão de entregar bolo para as pessoas presentes
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Polícia diz que Carol Amador cometeu injúria, mas não crava racismo
“Não há dúvidas que a vere-

adora Ana Carolina Lima Ama-
dor, a Carol (MDB), cometeu in-
júria contra o colega Vanderley 
Vieira de Souza (UB), mas não é 
possível a�rmar que se trata de 
racismo”. 

Assim o delegado Ademir 
Gasques Santos Júnior concluiu 
o inquérito policial civil aberto 
para investigar a denúncia de 
racismo dentro da Câmara Mu-
nicipal de Jales. O documento 
tem data de 12 de abril e já foi 
enviado para o Ministério Públi-
co, que é quem vai dar a palavra 
�nal sobre o caso. A conclusão 
do promotor é imprevisível. 

A falta de firmeza da servi-
dora municipal Gina Zacarias, 
que é a única testemunha do 
caso levou o delegado a esse 
resultado. 

“Em verdade, somente a 
servidora Gina ouvira a expres-
são e esta, quando indagada, 
alegou não ter certeza das pa-
lavras utilizadas pela verea-
dora, podendo ter sido gorila 
ou mesmo ogro. Haja vista a 
dúvida, deixamos de proceder 
ao formal indiciamento de Ana 
Carolina Lima Amador, vez que, 

havendo a con�guração de cri-
me de injúria (art. 140, caput do 
Código Penal), este é de menor 
potencial ofensivo”, escreveu. 

A investigação apurou que 
Gina declarou em duas ocasi-
ões diferentes e para pesso-
as diferentes, que ouviu Carol 
cometer a injúria racial, cha-
mando o colega de “gorila”, mas 
depois de uma conversa com 
a investigada, voltou atrás e 
disse que não tinha certeza da 
palavra usada.  

“A testemunha Gina Cláudia 
Zacarias da Silva, ao ser ouvida, 
afirmou que no mês de janei-
ro se encontrava nas depen-
dências da Câmara, quando 
ali chegou a vereadora Ana 
Carolina e ambas passaram a 
conversar sobre a eleição para 
presidência. Quando o assunto 
chegou no vereador Vanderley, 
que era um dos concorrentes, 
a depoente asseverou que o 
vencedor (Bismark Kuwaki-
no) era mais controlado que 
Vanderley, momento em que 
a vereadora teria feito um co-
mentário e saído em seguida. 
A testemunha Gina a�rmou ter 
ouvido inicialmente a palavra 
gorila. Posteriormente Ana Ca-

rolina teria lhe dito (para Gina) 
que a palavra usada fora ogro. 
A testemunha asseverou não 
ter certeza do termo utilizado”, 
relatou o policial.

O diretor da Câmara Muni-
cipal, Marco Antônio Zampieiri, 
disse em sua oitiva, que Gina 
rea�rmou, na presença de Van-
derley, que teve uma conversa 
com a vereadora e ela o teria 
chamado de “gorila”. Porém, 
posteriormente, em conver-
sa privada, ela teria dito que 
não se recordava das palavras 
exatas usadas pela vereadora 
investigada.

O vereador Ricardo Gouveia 
também prestou depoimento e 
con�rmou ter ouvido conversas 
de bastidores sobre o assunto e 
entrado em contato com Van-
derley, mas não presenciou a 
conversa entre Gina e Carol. 

Ainda que não seja proces-
sada por injúria racial, Carol 
Amador pode incorrer no crime 
de injúria simples. Em sua oiti-
va, ela confirmou a conversa, 
mas asseverou ter dito que Van-
derley era um “ogro”, no sentido 
de grosseiro, e negou que te-
nha usado uma expressão ra-
cista. Tal versão foi con�rmada 

na tribuna da Câmara, durante 
Sessão Ordinária, e a ofensa foi 
repetida na mesma ocasião. 

A vereadora investigada 
con�rmou que conversou com 
a servidora Gina Zacarias sobre 
o assunto, mas ela teria dito 
que não se recordava qual era a 
palavra exata.

ENTENDA O CASO
O inquérito policial foi 

instaurado para apuração de 
eventual delito de injúria racial, 
ocorrido dentro da Câmara 
Municipal em janeiro de 2023. 
De acordo com o requerimen-
to de abertura do inquérito, a 
vereadora Ana Carolina Lima 
Amador, teria praticado injúria 
racial contra o vereador Vander-
ley Vieira dos Santos. 

Ainda segundo consta do 
requerimento, a vereadora 
teria dito, nas dependências 
da Câmara Municipal, “Ainda 
bem que aquele gorila não ga-
nhou a eleição”, referindo-se a 
Vanderley. Tal frase teria sido 
dita para a servidora municipal 
Gina Cláudia Zacarias da Silva, 
que, contudo, não confirmou 
em depoimento o que tinha 
dito em outras duas ocasiões 
anteriores.

Nº Inquérito: Ano: Delegacia:2042080 2023 DEL.SEC.JALES
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servidora GINA, na presença de VANDERLEY e esta reafirmou que teria tido uma conversa com a
vereadora e ela o teria chamado de “gorila”. Posteriormente ainda conversou novamente com GINA, desta
feita a sós, tendo ela dito que não se recordava das palavras exatas.

A vítima, em sua oitiva, alegou ter recebido uma ligação do vereador RICARDO GOUVEIA no dia 01 de
fevereiro, tendo ele lhe perguntado se estava sabendo da injúria racial contra sua pessoa, ao que disse que
não. Então fora até a Câmara e soube que ANA CAROLINA o teria chamado de “gorila” para a servidora
GINA. Foi até a sala do diretor MARCO, o qual buscou GINA e ela novamente confirmou. Posteriormente,
ANA CAROLINA disse ter usado e palavra “ogro” e não “gorila”.

O vereador RICARDO GOUVEIA, citado por VANDERLEY, confirmou ter ouvido conversas de bastidores
sobre o assunto e entrado em contato com ele, mas não presenciou a conversa entre GINA e ANA
CAROLINA.

Por fim, em sua oitiva, ANA CAROLINA confirmou a conversa com GINA, todavia, asseverou ter dito que
VANDERLEY era um “ogro” para a servidora, no sentido de ser grosseiro. Repetiu tal versão na tribuna da
Casa legislativa. Nega que tenha usado uma expressão racista. Posteriormente, em conversa com GINA,
esta afirmou que não se recorda qual era a palavra exata utilizada pela declarante.

Em análise dos fatos, não remanescem dúvidas de que houve uma injúria por parte da vereadora ANA
CAROLINA em desfavor do também vereador VANDERLEY. Todavia, não é possível afirmar, com certeza,
que se tratou de um caso de racismo.

Em verdade, somente a servidora GINA ouvira a expressão e esta, quando indagada, alegou não ter certeza
das palavras utilizadas, podendo ter sido “gorila” ou mesmo “ogro”.

Haja vista a dúvida, deixamos de proceder ao formal indiciamento de ANA CAROLINA LIMA AMADOR, vez
que, havendo a configuração de crime de injúria (art. 140, caput do Código Penal), este é de menor potencial
ofensivo.

 

2. CONCLUSÃO

 

Ante o exposto, entendendo concluídos os trabalhos de polícia judiciária, remeto os presentes autos à Alta
Apreciação de Vossa Excelência, com a manifestação do ilustre Representante Ministerial, e nos colocamos
a disposição.

Éo relatório.

 

Jales, 12 de abril de 2023

 

ADEMIR GASQUES SANCHES JÚNIOR

DELEGADO DE POLÍCIA

Pág. 2Este documento é uma cópia do original, foi assinado digitalmente por:
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Secretaria de Obras informa que não existe 
programação de reparos em ordem cronológica

O vereador Riva Rodrigues 
(PP), em requerimento, ques-
tionou se a Prefeitura possuía 
um cronograma de obras, 
serviços e reparos que serão 
executados na cidade para 
apresentar à população e para 

que sejam cumpridos.
Rodrigues explicou que Ja-

les possui problemas crônicos 
de infraestrutura e, nos últimos 
anos, os vereadores fizeram 
inúmeras indicações solicitan-
do reparos, construções e ma-
nutenções de diversos setores, 

como construção de sarjetões, 
de calçadas, instalação de fai-
xas de pedestres, de redutores 
de velocidade, entre outros. 
Para o vereador, a Secretaria 
Municipal de Obras, Infraes-
trutura e Desenvolvimento 
Urbano e a Secretaria de Mo-

bilidade Urbana e Segurança 
Pública devem promover um 
levantamento minucioso dos 
problemas crônicos de Jales, 
especialmente daqueles que 
se arrastam desde o século XX.

Riva Rodrigues solicitou 
que a Prefeitura encaminhasse 
cópia da lista das demandas 
em infraestrutura.

Em resposta ao requeri-
mento, a Prefeitura, através da 
Secretaria Municipal de Obras, 
Infraestrutura e Desenvolvi-
mento Urbano, informou que 
não há um cronograma �nali-
zado com o planejamento de 
todas as demandas, das mais 
antigas até as mais recentes, 
para que seja respeitada a cro-
nologia de realização de servi-
ços diários.

Segundo a Prefeitura, as 
demandas são absorvidas e 
atendidas de acordo com a 
disponibilidade do efetivo 
de servidores públicos e fun-
cionários terceirizados e de 
equipamentos para executar 
as obras.Operação tapa-buracos no Jardim Paineiras, um dos bairros mais problemáticos da cidade
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O Governo Estadual, por 
meio da Secretaria de Saúde, 
�rmou na quinta-feira passada, 
dia 13 de abril, uma parceria 
com os 645 municípios paulis-
tas e a Organização Pan-Ame-
ricana da Saúde (OPAS) para 
regionalizar os atendimentos 
e tratamentos oferecidos no 
estado. O foco do Programa de 
Regionalização da Saúde é na 
diminuição das desigualdades 
para aumentar a eficiência do 
gasto público, ampliar a oferta 
de serviços e reduzir as �las e a 
distância que as pessoas preci-
sam percorrer para conseguir 
atendimento.

“É um dos momentos mais 
importantes que tivemos até 
aqui e, certamente um marco 
para a saúde. A regionalização 
é transformadora. É o primeiro 
grande passo, que vai nos per-
mitir ver de perto os problemas 
e mudar a gestão das �las. Será 
uma gestão regionalizada e 
transparente”, reforçou o gover-
nador Tarcísio de Freitas.

Atualmente, os municípios 
aplicam até 40% do seu orça-
mento na saúde. No entanto, 
devido à desorganização das 
unidades que não estão inte-
gradas em rede, muitas vezes o 
cidadão não tem suas necessi-
dades atendidas.

“Muitas vezes os serviços 
ofertados não correspondem 

às necessidades e em outras, 
se repetem entre unidades ge-
rando capacidade ociosa. Isto 
gera uma situação inaceitável 
de pessoas sem atendimento 
e ambulatórios e hospitais com 
baixa ocupação”, explicou o 
secretário de Saúde, Eleuses 
Paiva.

Desta forma, o programa 
de regionalização da saúde 
pretende inovar ao criar espaço 
para o diálogo, entendimento e 
negociação entre as três esferas 
no espaço regional. A proposta 
é somar recursos e esforços em 
prol da saúde da população. 
Para isso, o Governo de São 
Paulo de�niu que os ambulató-
rios médicos de especialidades 
(AME) e hospitais estaduais 
se adequem às necessidades 
regionais, tornando realidade 
o princípio da descentralização 
do sistema de saúde. 

Além disso, a regionalização 
cria a possibilidade de revi-
são do papel dos hospitais de 
pequeno porte (com 50 leitos 
ou menos) para que passem 
a contribuir de forma efetiva, 
de modo que a rede regional 
possa assegurar à população 
o acesso a serviços de saúde 
em momento oportuno e com 
qualidade. Nesse processo, os 
Departamentos Regionais de 
Saúde (DRSs) passam a exercer 
um papel estratégico de arti-
culação regional com os muni-
cípios em busca da construção 
de uma rede de serviços.

Atualmente, a Secretaria 
Estadual de Saúde conta com 
17 DRSs distribuídos em todo o 
território paulista, responsáveis 
por centralizar, organizar e via-
bilizar o acesso à saúde pública. 
A medida prevê a unificação 
dos serviços de saúde por meio 
da Central Regional de Regula-
ção, que deverá ser gerenciada 

de modo compartilhado entre 
o Estado e os municípios inte-
grantes das respectivas Redes 
Regionais de Atenção à Saúde 
(RRAS).

O Programa de Regionaliza-
ção da Saúde do Estado de São 
Paulo conta com a parceria do 
Conselho de Secretarias Muni-
cipais de Saúde (Cosems-SP) e 
o apoio da OPAS, com a qual foi 
assinada a Carta de Cooperação 
Mútua para a qualificação e 
fortalecimento da gestão es-
tadual do Sistema Único de 
Saúde (SUS) do Estado de São 
Paulo. A parceria propõe buscar 
formas de entrosamento entre 
si, visando criar, estabelecer e 
dinamizar redes ou canais per-
manentes entre seus quadros 
funcionais de forma a assegurar 
a cooperação.

“Nosso desa�o é reuni�car o 
sistema de saúde. Há uma déca-
da ou duas atrás era muito mais 
difícil se falar de regionalização 
da saúde, pela própria resistên-
cia dos municípios. Hoje, tanto 
prefeitos como secretários mu-
nicipais estão convencidos que 
apenas aumentar o gasto não é 
su�ciente. É preciso que a gen-
te organize as redes, para ter-
mos mais eficiência e atender 
melhor a população”, concluiu 
Renilson Rehen, coordenador 
do programa de Regionaliza-
ção da Saúde.

FILA DE ESPERA
A notícia da parceira dei-

xou animados os gestores de 
saúde da região, que, no entan-
to aguardam a concretização 
do programa e os resultados 
da sua implantação. “Os co-
ordenadores de Saúde veem 
a Regionalização como uma 
oportunidade de abranger to-
dos os hospitais para ajudar 
principalmente nas cirurgias 
eletivas e assim desafogar os 

Ass. Imprensa

Alexandre Ribeiro

A6 | Saúde | 

Regionalização da Saúde pode ser remédio contra a �la de espera
Iniciativa foi anunciada 
pelo Governo do Estado 
como tentativa de 
aumentar a e昀椀ciência do 
gasto público, ampliando 
a oferta de serviços e 
reduzindo as 昀椀las e a 
distância que as pessoas 
precisam percorrer para 
conseguir atendimento 
de Saúde

O objetivo da regionalização da saúde é reduzir as 昀椀las de espera no atendimento secundário, 
que podiam chegar a três anos. Para isso, os AMEs terão de se adequar, diz o governo

hospitais maiores e diminuir 
a fila de espera”, disse a secre-
tária de Saúde de Jales, Nilva 
Gomes Rodrigues de Souza, na 
semana passada. “Uni�cação de 
filas, lembra da fala do diretor 
do DRS? Parece-me que é por 
aí. Mas não tivemos nenhuma 
reunião sobre o assunto”, acres-
centou.

Aparentemente, as falas do 
governador e as características 
do programa vão exatamente 
ao encontro das sugestões fei-
tas pelos operadores da Saúde 
ao jornal A Tribuna em matéria 
publicada no dia 26 de março. 
Com o título “AME deixou de 
atender mais de 12 mil consul-
tas solicitadas pelo Município 
de Jales em março”, reportagem 
trazia números da �la de espera 
que, em muitos casos chega 
a dois ou três anos. O Ministé-
rio Público chegou a abrir um 
Inquérito Civil para apurar os 
motivos da demora para aten-
dimento do AME Jales. 

“Em março, o AME (Ambula-
tório Médico de Especialidades) 

de Jales, atendeu apenas 723 
consultas solicitadas pelas Uni-
dades Básicas de Saúde (ESF) 
de Jales. Os procedimentos 
são popularmente conhecidos 
como “encaminhamentos” e fa-
zem parte da atenção secundá-
ria, que é de responsabilidade 
exclusiva do Governo do Esta-
do. No começo do mês, havia 
13.910 pedidos de consultas 
com especialistas diversos fei-
tos pelas UBS de Jales, mas res-
taram nada menos que 12.629 
pedidos na �la de espera”, infor-
mou a matéria jornalística. 

Profissionais da área ouvi-
dos pelo jornal disseram que 
uma das soluções possíveis 
seria o Estado aumentar o nú-
mero de consultas contratadas, 
que nunca é suficiente para 
atender a necessidade da po-
pulação. 

Outra solução seria a redis-
tribuição das consultas desti-
nadas a cada município. Não 
raro, sobram consultas em al-
guns municípios e faltam em 
outros. “Seria preciso fazer um 

levantamento de quais espe-
cialidades são mais procuradas 
e as que são menos procuradas 
por determinado município e 
conferir quais estão sobrando 
para destinar para onde está 
faltando”, disse uma técnica. 
Aparentemente, é isso que a 
Regionalização pretende fazer. 

“COMO NUM TEATRO, AS 
FILAS SEMPRE VÃO 

EXISTIR”
O novo diretor do Depar-

tamento Regional de Saúde 
(DRS XV) de Rio Preto, o médico 
Guilherme Pinto Camargo disse 
que “as �las sempre vão existir”, 
mas prometeu gerenciar me-
lhor as �las. 

“A gente sabe que a fila vai 
existir, não tem outro jeito, mas 
a gente vai gerenciar melhor 
para que o usuário tenha um 
acesso mais rápido e da melhor 
maneira possível. Por exemplo, 
você vai num teatro, sabe que 
vai ter uma �la, mas sabe que o 
seu lugar vai estar ali. E é assim 
que a gente vai organizar a saú-
de”, comparou.

Santa Casa de Jales recebe representantes da FEHOSP

Na última sexta-feira (14) o 
vice-provedor da Santa Casa de 
Jales, Edson Roberto da Silva, o 
gerente administrativo, Rafael 
Carnaz Prado e o diretor tesou-
reiro, Amauri Cruz dos Santos 
recepcionaram os represen-
tantes da FEHOSP (Federação 
das Santas Casas e Hospitais 
Bene�centes do Estado de São 
Paulo), o diretor-presidente, Ed-
son Rogatti e o representante 
regional, Angelo Bimbato que 
vieram apresentar o trabalho 
da federação e conhecer a San-
ta Casa de Jales em busca de 
novas parcerias. 

Durante a visita os repre-
sentantes da FEHOSP visitaram 
as unidades do hospital e elo-

Em visita as instalações da Santa Casa de Jales, 
representantes da FEHOSP conheceram a instituição de 

saúde jalesense

giaram os serviços e a quali-
dade prestada aos pacientes e 
colaboradores. O vice- prove-
dor, Edson Roberto ressaltou 
que é de extrema importância 
receber representantes de ins-

tituições renomadas no âmbito 
hospitalar para conhecer a San-
ta Casa de Jales, pois reforça a 
qualidade nos serviços presta-
dos e a possibilidade de novas 
parcerias. 
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Será lido na Sessão Ordiná-
ria da Câmara Municipal desta 
segunda-feira, 24 de abril, o 
projeto que cria a Guarda Civil 
Municipal de Jales. A proposta 
só deve ser votada na sessão 
seguinte e precisa de maio-
ria simples (seis vereadores) 

para ser aprovada. Porém, o 
presidente Ricardo Gouveia 
pretende ouvir a população e 
as forças de segurança antes 
de submeter o tema à votação. 
Ao jornal A Tribuna, ele disse 
que quer marcar a Audiência 
Pública logo depois que o pro-
jeto seja lido, ou seja, ainda 
nesta semana. “Se possível, na 
quarta-feira”. 

A criação da GCM de Jales 
vem ganhando força a cada dia, 
mais principalmente depois da 
onda de boatos e ameaças de 
invasão a escolas, que assolou 
o país. Muitos pais não querem 
enviar os �lhos às escolas sem 
que o poder público garanta a 
segurança dos prédios e dos es-

tudantes. Esse é um dos papéis 
da GCM, que poderia estar atu-
ando no reforço da segurança 
feita pela Polícia Militar.

Uma enquete informal re-
alizada durante dois dias na 
página do site Jales Notícias 
no Facebook mostrou amplo 
apoio dos participantes á cria-
ção da Guarda. A consulta re-
sultou em 407 votos favoráveis 
e apenas 32 contrários. Em nú-
meros proporcionais, 92% dos 
participantes disseram que são 
a favor e apenas 8% se declara-
ram contra. 

A enquete não tem valor 
cientí�co porque não se baseia 
em estatística, mas serve como 
uma pequena amostra sobre a 

Alexandre Ribeiro
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Enquete mostra população amplamente favorável a Guarda Civil
Projeto que institui a 
Guarda Civil Municipal 
em Jales começa a ser 
discutido na Câmara de 
Jales nesta segunda-
feira. Presidente Ricardo 
Gouveia vai convidar a 
população para debater o 
tema ainda nesta semana

vontade popular. 
As manifestações foram 

variadas. Alguns disseram que 
“já passou da hora”; que “deve-

ria pôr um policial em todas as 
creches e de todas as portas de 
escola também”; e houve até 
quem questionasse o custo de 

implantação: “coloca tudo que 
envolve uma guarda municipal 
na cidade para as pessoas ter 
noção do custo disso”. 

Prefeitura quer investir R$ 600 mil em iluminação de parquinhos
Está em andamento na 

Comissão Permanente de 
Licitações a licitação na mo-
dalidade Tomada de Preços 
para  contratação de uma 
empresa especializada para 
realizar serviços de instala-
ção de iluminação ornamen-
tal  em 12 parques infantis 
em diversos bairros da ci-
dade, com fornecimento de 
materiais, equipamentos e 
mão de obra. Os parquinhos 
já estão instalados e a ilumi-
nação é uma reivindicação 
dos moradores que temem 
pelo vandalismo e pelo uso 
inadequado no período no-
turno. 

O valor inicial  da l icita-
ção é  de  R$ 598 mi l ,  mas 
como se trata de empreita 
por  “Menor Preço Global”, 
na qual vence quem cobrar 
o menor valor pelo serviço, 

a expectativa é que o “leilão 
inverso” resulte numa redu-
ção significativa do valor.  

Cinco empresas partici-
param da sessão de abertu-
ra dos envelopes para con-
ferência dos “Documentos 
de Habilitação” realizada na 
manhã do dia 14, mas duas 
não cumpr i ram todas  as 
exigências do Edital.  Além 
disso, também não estavam 
presentes os representantes 
legais de todas as empresas. 
Por isso, decidiu suspender 
a Sessão de Abertura, abrin-
do prazo recursal. 

Não havendo interposi-
ção de recursos por  par te 
das licitantes, a próxima ses-
são do processo licitatório 
deve acontecer no dia 26 de 
abril, às 9 horas. 

 EMENDA
Os parquinhos  foram 

instalados a pedido do ve-

reador Deley Vieira (UB) ins-
talados em diversos bairros, 
entre  e les ,  JACB,  D erc í l io 
Joaquim de Car valho,  Ho -
nór io  Amadeu,  Jardim do 
Bosque, Jardim Municipal, 
Vila Nossa Senhora Apareci-
da da Boa Vista, Vila União, 
Pedro Nogueira, Residencial 
Monte Líbano, Residencial 
São Lucas,  Jardim Pires de 
Andrade, e Vila Talma. O ob-
jetivo é tornar esses locais, 
que estão local izados  em 
áreas mais afastadas da área 
central  da cidade e caren-
tes de opções de lazer, mais 
atrativos e especiais para a 
criançada.

Deley também conquis-
tou duas  academias  ao ar 
l ivre  que já  estão insta la-
das.  Uma no JACB e  outra 
no Dercílio. Ambas graças a 
emendas do deputado Ita-
mar Borges (MDB). No Jardim do Bosque, os brinquedos foram instalados ao lado da Areninha, formando um 

pequeno complexo de lazer onde antes existia um terreno vazio

Técnico em Veterinária é nova opção no vestibulinho da Etec Jales
O interessado em fazer 

um curso gratuito e de qua-
lidade, para se destacar no 
mercado de trabalho ou dar 
sequência a seus estudos, 
têm a opor tunidade de se 
inscrever em um dos pro-
cessos seletivos para o se -
gundo semestre de 2023, 
oferecidos pelo Centro Paula 
Souza (CPS).  As vagas são 
destinadas às Escolas Técni-
cas (Etecs) e Faculdades de 
Tecnologia (Fatecs) estaduais 
de todas as regiões do Estado 
de São Paulo. É preciso ter 
atenção ao cronograma de 
inscrição, à documentação 

solicitada, bem como às da-
tas de realização dos exames 
presenciais. 

O Vestibulinho das Etecs 
oferece 44.121 vagas para 
cursos  técnicos,  especia-
l izações  técnicas  e  vagas 
remanescentes de segun-
do módulo, na modalidade 
presencial,  semipresencial 
e online. As inscrições para 
o  Vest ibul inho devem ser 
feitas exclusivamente pelo 
site www.vestibulinhoetec.
com.br  até as  15 horas  do 
dia 8 de maio. O interessa-
do deve preencher a f icha 
de inscrição disponível no 
menu “Área do candidato” e 

responder ao questionário 
socioeconômico.  Também 
é necessár io  pagar  a  taxa 
de R$ 33 ,00  em qualquer 
agência bancária, via inter-
net, por meio de aplicativo 
bancário ou ainda por meio 
da fer ramenta  disponível 
no site oficial  do processo 
seletivo, com cartão de cré-
dito.  A prova será no dia 4 
de junho. 

Para o próximo semes-
tre, a Etec Dr. José Luiz Viana 
Coutinho,  em Jales,  apre -
senta uma importante no-
vidade. O curso técnico em 
Veterinária noturno que terá 
40 vagas.

Para o próximo semestre, a Etec Dr. José Luiz Viana Coutinho, em Jales, apresenta uma 
importante novidade. O curso técnico em Veterinária noturno que terá 40 vagas

VESTIBULAR DAS FA-
TECS

O prazo para inscrição no 
Vestibular vai até o dia 2 de 
junho, às 15 horas.  Para se 
inscrever é preciso acessar 
o site www.vestibularfatec.
com.br, preencher as infor-
mações solicitadas, o relató-
rio socioeconômico e efetuar 

o pagamento da taxa de R$ 
91,00. O valor deve ser pago 
em dinheiro, em uma agência 
bancária de sua preferência, 
ou via internet, pelo aplica-
tivo bancário ou ainda com 
cartão de crédito, por meio 
da ferramenta disponível no 
site do Vestibular.  A prova 
será aplicada em 25 de junho.

No momento da inscrição, 
é preciso informar um curso 
em primeira opção e, caso seja 
do interesse, optar por um 
curso para segunda opção, em 
qualquer Fatec e período. 

Outras informações pelo 
telefone 0800-596 9696 ou 
pelo site www.vestibularfa-
tec.com.br.
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Da Redação

SecCom

Alexandre Ribeiro

Fale Conosco

A TROCA DE PARAABRISA
A TROCA DE FARÓIS E 
   LANTERNAS 
A INSTALAÇÃO DE CAPOTAS 
   MARÍTIMAS 
A INSTALAÇÃO DE ENGATES   
A TROA TROCA DE ESCAPAMENTOS 
A TROCA DE BORRACHA DE  
   PORTA 
A TROCA DE FECHADURAS 
A TROCA DE PARAACHOQUE 

Jalesense recebe prêmio de melhor lateral do Campeonato Paulista A-2
Q u e m  e s t á  c u r t i n d o  o 

doce sabor do sucesso é o 
latera l  d i re i to,  Ynaiã  Car-
d o s o,  d e  2 3  a n o s ,  q u e  n a 
s e m a n a  p a s s a d a  re ce b e u 
o prêmio de melhor  Late -
ral Direito do Campeonato 
Paulista Série A2 Kia 2023. 
A  festa  de  premiação dos 
escolhidos para a Seleção 
do Campeonato aconteceu 
na última terça-feira, 11, no 
Hotel Nacional Inn Campi-
nas. 

“A noite com certeza fi-
cará guardada em meu co-
ração, feliz demais por esse 
m o m e n t o  v i v i d o  a o  l a d o 
dos meus! Uma honra fazer 
par te da Seleção do Cam-
p e o n a t o” e s c re ve u  n u m a 
postagem no seu Instagram 

ao lado da foto com a pre -
miação. 

D e t a l h e :  Yn a i ã  Ca rd o -
so nasceu em Jales (é fi lho 
d e  J a m e s  K l e b e r  Ca rd o s o 
e  Ar iana Alves  Cardoso)  e 
é mais um dos atletas bem 
s u c e d i d o s  q u e  p a s s a r a m 
pela Apafuj, onde iniciou a 
carreira aos 4 anos de ida-
de. Aos 13, ele já estava na 
equipe de base do Santos.

“Co m  c e r t e z a ,  fo i  n a 
A p a f u j  q u e  e u  c o m e c e i , 
dei meus primeiros passos, 
onde eu peguei gosto pelo 
esporte, assim como todos 
os clubes que eu passei tem 
sua impor tância na minha 
formação, a Apafuj não foi 
diferente”.

Depois do Santos, Ynaiã 
teve passagens pelo Cori-

t iba,  ainda nas categorias 
de base, e se profissionali-
zou no América Mineiro. No 
c o m e ç o  d o  a n o,  o  l a t e r a l 
d i re i t o  a s s i n o u  c o n t r a t o 
para disputar o Paulista A-2 
pelo Velo Clube, equipe tra-
dicional de Rio Claro. Foi no 
“Galo Vermelho” que Ynaiã 
recebeu a premiação. 

Ynaiã  par t ic ipou de 16 
d o s  1 7  j o g o s  d i s p u t a d o s 
pelo Velo Clube, dando vá-
r ias assistências para gols 
impor tantes  da equipe.  A 
av a l i a ç ã o  d o  c o m e ç o  d a 
temporada é bastante pro-
missora,  tanto que o at le -
t a  e s t á  c o m  n e g o c i a ç õ e s 
avançadas para disputar a 
Série D do Brasileirão pelo 
Athletic Club, de São João 
Del Rei. 

Ex-atleta da Apafuj, o jalesense Ynaiã Cardoso, de 23 anos, foi premiado como melhor lateral 
direito do Campeonato Paulista A2 Kia de 2023

Team Resende de Jales conquista 17 medalhas em Campeonato Estadual de Karatê

A Team Resende Karatê Ja-
les participou com uma parte 
de sua equipe da 1ºEtapa do 
Circuito Estadual de Karatê, 
realizado no último sábado dia 
15 de abril de 2023, na cidade 
de Sidrolândia-MS. O evento 
contou com aproximadamen-
te 600 inscrições de todo o 
estado. A Team Resende este-
ve presente com 20 atletas e 

conquistamos um total de 17 
Medalhas, sedo 04 de Ouro, 05 
de Prata e 08 de Bronze.

As medalhas de ouro vie-
ram através de Arthur Lima 
Cat. Kata Junior (16/17 anos), 
Arthur Ribeiro Mendes Cat. 
Kumite Sub/14 (12/13 anos), 
Miguel Vieira Kumite Sub/12 
(10/11 anos + 45Kg) e Mariane 
Agosta Cat. Kata Sub/12 (10/11 
anos). 

As medalhas de prata vie-
ram com: Alexia Moreira Cat. 
Kata Sub/12 (10/11 anos), Da-
niel Gentini Cat. Sênior (+16 
anos), Miguel Vieira Cat. Kata 
Sub/12 (10/11 anos), Vitor Sta-
fuzza Cat. Kata Junior (16/17 
anos), Miguel Galice Cat. Ku-
mite Cadete (14/15 anos) e 
So�a Bego Cat. Kumite Sub/14 
(12/13 anos).

Já as medalhas de bronze 

foram conquistadas por Arthur 
Eduardo Cat. Kumite Sub/12 
(10/11 anos), Felipe Carmo-
na Cat. Kumite Sub/14 (12/13 
anos), Luiz Brasil Cat. Kumite 
Sub/14 (12/13 anos), Maria 
Masson Barnabé Cat. Kumite 
Sub/12 (10/11 anos), Matheus 
Ribeiro Cat. Kumite Cadete 
(14/15 anos), Vitor Stafuzza 
Sgaravati Cat. Kumite Junior 
(16/17 anos), Miguel Scorsi 
Cat. Kata Sub/14 (12/13 anos) e 
Livia Araújo Ennes Cat. Kumite 
Cadete (14/15 anos).

Destaque para a Categoria 
Kata Sub/12 (10/11 anos) onde 
a Team Resende teve uma do-
bradinha com duas atletas 
disputando a �nal da categoria 
e as atletas Mariane Agosta 
e Alexia Moreira dividiram o 
podium.

Segundo o sensei Edson 
Resende, técnico da equipe 
e da Seleção Brasileira de Ka-
ratê, este evento serviu como 
preparação para os próximos 
desa�os do time em campeo-
natos oficiais, tendo em vista 

a etapa do campeonato brasi-
leiro que irá acontecer no mês 
de junho em Goiânia. A Team 
Resende de Karatê agradece 
todo o apoio da Secretaria Mu-
nicipal de Esportes e Prefeitura 
Municipal pelo apoio aos nos-
sos atletas para a participação 

deste evento e pelo apoio na 
organização de nosso próximo 
desafio que será a realização 
da 5º Copa Jales de Karatê, que 
será realizada no próximo dia 
13 de maio em comemoração 
ao aniversário de 82 anos de 
Jales.

A Team Resende de Jales brilhou no Campeonato Estadual de Karatê

Jales Handebol disputa partidas na Liga Regional de Handebol do Estado

Os times de handebol ja-
lesenses jogaram no último 
dia 16 de abril pela rodada da 
Liga Regional de Handebol 
do Estado de São Paulo, que 
aconteceu em Araçatuba, no 
ginásio da Escola Municipal 
Euza Neuza.

Ambos contra a cidade de 
Água Clara, a equipe femini-
na adulto ganhou por 25 x 
17. Já na categoria masculino 
infantil, Jales perdeu por 21 x 
20. No masculino sub-21, os 
atletas venceram a partida 

por 26 x 21.
As equipes têm apoio da 

Prefeitura Municipal de Ja-
les, por meio da Secretaria 
Municipal de Esportes e Ju-
ventude e são treinadas por 
Eduardo Matheus Botelho 
(Du Bola).

Os jogadores voltaram a 
competir na sexta-feira, 21 
de abril, em Jales, no Conjun-
to Poliesportivo “Prof.ª Vera 
Lúcia Maldonado Martins”, no 
Jardim Paraíso, nas catego-
rias mirim masculino, mirim 
feminino e adulto feminino.

As equipes masculino sub-21 (foto) e feminino adulto, 
venceram suas partidas
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Mais de 300 lotes documen-
tados para livre circulação e em 
forma de sucata para desman-
che estarão sendo leiloados 
nas próximas terça e quarta 
feiras, dias 25 e 26 de abril. São 
67 lotes documentados e os 
veículos estarão disponíveis 
para visitação na segunda-feira, 
24, no pátio de depósito de 
veículos apreendidos em Jales, 
o chamado “Pátio do Detran”, 
na Rua Silvio Alves Balbino, 485, 
Distrito 2 em Jales. É preciso se 
cadastrar no site onde ocorrerá 
o leilão de forma virtual (www.
satoleiloes.com.br).

Há lotes com lance inicial 
de R$ 2.500. É o caso de um Fiat 
Pálio ED 1997 azul, que será 
oferecido com documentação 
e direito a circulação. Valores 
ainda menores podem ser en-
contrados para motocicletas 
e carros destinados a sucata. 

É o caso de uma Dafra Zig 50, 
ano 2014, cujo lance inicial é 
de R$ 1000, e um Fiat UNO CS 
1986/1986 cujo lance inicial é 
R$ 350,00.

A empresa leiloeira, porém, 
impõe uma série de regras para 
aquisição, pagamento e re-
tirada do veículo. Por exem-
plo, o arrematante terá o prazo 
de 24 horas após o e-mail de 
cobrança recebido para pa-
gamento do valor ofertado 
+ 5% comissão do leiloeiro + 
R$ 272,57 taxa obrigatória do 
Detran +R$ 200,00 do laudo 
opcional para verificação do 
veículo + R$ 200,00 referente à 
taxa administrativa.

As notas de venda serão 
emitidas mediante comprovan-
te de pagamento, sendo assim, 
quando efetuado, deverá ser 
encaminhado para o mesmo 
e-mail de cobrança no prazo 
de 48 horas, caso contrário, a 
venda será automaticamente 
cancelada, gerando multa e 
bloqueio do cadastro.

As notas de venda serão 
emitidas apenas em nome do 
cadastro arrematante, não sen-
do possível a troca de nomes 

nas notas e nem de compra-
dores e só será entregue junto 
ao lote quando o mesmo for 
liberado. As notas de venda só 
serão disponibilizadas na retira-
da do veículo no pátio.

O lote será liberado para 
retirada no pátio somente após 
a emissão de todas as notas de 
venda e a inserção da comu-
nicação de venda constar no 
nome do arrematante, poden-
do levar até mais que 120 dias 
úteis para liberação.

Serão de responsabilidade 
do adquirente (comprador): a 
transferência do veículo, em-
placamento, laudo de vistoria, 
IPVA, taxa de licenciamento do 
ano referente a aquisição e an-
teriores, se houver, assim como 
o Seguro Obrigatório (DPVAT) 
do ano do leilão e anteriores, 
se houver.

A existência de eventuais 
Taxas de Licenciamentos e 
DPVAT anteriores ao ano do 
leilão que não forem quitadas, 
em razão do valor do arrema-
te não ter sido suficiente para 
pagá-las, serão liquidadas pelo 
arrematante.

Após a retirada do veículo 
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Leilão em Jales terá veículos livres para circulação a partir de R$ 2.500
Mas há veículos para 
sucata com valores 
ainda mais baixos. É o 
caso de um Fiat UNO CS 
1986/1986 cujo lance 
inicial é R$ 350,00

Um Fiat Palio ED 1997 azul (foto), está sendo oferecido com documentação e direito a 
circulação com lance inicial de R$2.500. Valores ainda menores podem ser encontrados para 
motocicletas e carros destinados à sucata. É o caso de um Fiat UNO CS 1986/1986 cujo lance 

inicial é R$ 350,00

no pátio, deverão aguardar 
as baixas e desvinculações da 
Secretaria da Fazenda e Detran 
para efetuar o laudo de vistoria 
e a liberação para transferência. 

Após a liberação do lote, 
o arrematante terá o prazo de 
30 dias a contar do e-mail de 
liberação para providenciar e 
retirar seu lote no pátio. Após 
esse prazo, será cobrado taxa 
de estadia.

BAIXA PERMANENTE
Todos os lotes vendidos 

como sucata serão comunica-
dos ao DETRAN e deverão ter 
a baixa permanente registrada 

pela unidade do Detran que 
promoveu o leilão, caso o veí-
culo não esteja registrado no 
estado de São Paulo, a baixa é 
realizada através de Ofício ao 
Detran de origem do veículo 
leiloado, não sendo possível 
prever o tempo de atendimen-
to.

O leiloeiro não tem meios 
de garantir a efetivação da bai-
xa permanente, pois trata-se 
de um processo administrati-
vo único e exclusivamente do 
DETRAN.

Os lotes classi�cados como 
Direito à Documento poderão 

ser reclassi�cados para Sucata 
Desmonte ou Usinagem em 
atenção à legislação especial, 
podendo referida reclassifica-
ção ocorrer no curso do leilão, 
sem prévia comunicação, não 
estando a Sato Leilões vincu-
lada a classificação de origem 
de�nida em edital.

DESISTÊNCIA
Se por ventura o arrematan-

te desistir do bem por qualquer 
motivo, será gerado um boleto 
bancário com instrução de pro-
testo no qual será cobrado à 
comissão do leiloeiro acrescido 
de 20% do valor do bem.

Clínica Reabilitar promove eventos 
de conscientização do autismo

No dia 2 de abril é comemo-
rado o Dia Mundial de Cons-
cientização do Autismo e para 
conscientizar esse tema na 
sociedade, a Clínica Reabilitar 
Instituto da Linguagem está 
promovendo vários eventos 
esse mês. Tivemos uma palestra 
com a Família Brito, contando a 
história de Nícolas, que nasceu 
com autismo severo e não tinha 
intenção comunicativa, mas 
hoje, aos 23 anos, é fotografo 
e palestrante, já percorreu 21 
estados do território brasileiro, 
mais de mil cidades, além de 
países como Uruguai, Panamá 
e Estados Unidos, falando sobre 
autismo e a sua vida.

Também tivemos um evento 
na Praça do Jacaré com o objeti-
vo de difundir informações para 

Equipe da Clínica Reabilitar com a equipe do Criajunto que 昀椀zeram uma apresentação 
musical durante evento na praça João Mariano de Freitas

A família Brito, a mãe Anita, o pai Alexsander, e Nícolas (de 
camiseta preta) com Joyce e Laerte, proprietários da Clínica 
Reabilitar, com a pequena Beatriz, 昀椀lha do casal, depois de 

uma das palestras, no salão de festas do Plaza Regional Hotel

a população sobre o Transtorno 
do Espectro do Autismo (TEA) 
para ampliar a conscientização 
a respeito do tema e reduzir a 
discriminação e o preconceito.

Em parceria com o Cine Ja-
les, a clínica também promoveu 
a Sessão Cine Azul que é uma 

sessão adaptada para pessoas 
com TEA. Além de promover 
várias lives com diversos pro�s-
sionais da área para levar infor-
mações corretas sobre o tema.

As lives estão acontecendo 
pelo instagram da clínica, @
reabilitarinstitutodalinguagem
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Primeira edição da Expo Jales termina hoje consolidando novo formato
A primeira edição da Expo 

Jales sob a organização da Kalli 
Produções, de Fábio Whitaker, 
chega ao fim neste domingo 
com ampla aprovação do pú-
blico. O formato de festa com 
portões abertos para o públi-
co assistir aos shows e ao ro-
deio gratuitamente, cobrando 
somente para acesso ás áreas 
mais privilegiadas se mostrou 
bastante acertado. A grande 
presença de público de Jales 
e da região trouxe de volta os 
bons tempos da extinta Facip. 
Até o friozinho dos primeiros 
dias contribuiu para que os sau-
dosistas se sentissem em casa. 

Logo na abertura da grade 
de shows, Murilo Hu� levantou 
a galera com o seu carisma e as 
músicas chiclete que lideram as 
paradas de sucesso nas rádios, 
redes sociais e aplicativos de 
streaming.  A dupla jalesense 
Neto & Felipe, que se apresen-

tariam apenas no Camarote 
Patroa, fez uma participação es-
pecial no palco principal. Aliás, 
o Camarote Patroa foi uma das 
novidades trazidas pela Kalli. 
O sistema extinguiu a antiga 
boate dando mais espaço para 
a praça de alimentação. Assim, 
quem estiver no Camarote Pa-
troa não precisou sair do local 
para curtir os shows comple-
mentares que aconteceram 
depois da atração principal.

A racionalização dos espa-
ços se mostrou uma estratégia 
acertada. Os bretes foram co-
locados atrás dos camarotes 
e sobrou espaço para as duas 
praças de alimentação, uma de-
las com arrecadação destinada 
a entidades assistenciais (AA-
CAJ, Projeto Sacra e Lar dos Ve-
lhinhos), e para o parque, que 
ficou muito maior e com mais 
brinquedos do que os dos anos 
anteriores. A arquibancada foi 
colocada bem próximo da are-

na e do palco, proporcionando 
ao público uma visibilidade tão 
boa quanto a dos camarotes. 

O rodeio também foi bas-
tante elogiado pelos expecta-
dores. Grandes companhias, 
excelentes peões e a narração 
do consagrado Luciano de 
Oliveira, com comentários de 
um dos mais respeitados pro-
fissionais do ramo, o Kaká de 
Barretos, aliada à premiação em 
dinheiro, empolgou o público 
com montarias emocionantes. 
A galera respondeu aplaudindo 
em vários momentos. 

Neste domingo, o rodeio 
chega á sua final, deixando o 
gostinho de saudade. 

Para o ano que vem, Fa-
binho da Kalli promete fazer 
novas modificações para ra-
cionalizar ainda mias o espa-
ço no recinto, realizando uma 
terraplenagem e aumentando 
em cerca de 5 mil m² o espaço 
aproveitável.   

O show de Murilo Hu昀昀 abriu a primeira edição da Expo Jales sob a organização da Kalli Produções

Prefeitura responde requerimento 
sobre ampliação de zoonoses

A vereadora Andrea More-
to (Pode), em Sessão Ordinária 
da Câmara Municipal de Jales, 
apresentou um requerimento 
questionando se a Prefeitura 
poderia incluir a reforma e 
a ampliação do número de 
baias para atender a demanda 
do Centro Municipal de Zoo-
noses.

A vereadora explicou que 
a reforma que estava sendo 
realizada no centro não incluía 
a reforma e a ampliação do 
número de baias para abrigar 
cães e gatos. As condições 
das baias eram precárias e em 
quantidade insuficiente pra 
atender a demanda do Centro 
de Zoonoses. 

Em resposta ao requeri-

mento 3/2023, a Prefeitura, 
através da Secretaria Munici-
pal de Saúde, informou que 
não é possível incluir a amplia-
ção do local, pois os recursos 
disponíveis são suficientes 
apenas para a reforma do es-
paço físico já existente. Segun-
do a Prefeitura, uma possível 
ampliação depende de recur-
so �nanceiro disponível.

A ampliação das baias onde os animais são acolhidos não está prevista na reforma que está 
sendo realizada no Centro de Zoonoses

Plano de ações do CMDCA quer canais 
para ouvir crianças e adolescentes

É necessário efetivar a 
participação das crianças e 
dos adolescentes sobre seus 
direitos e deveres, ouvindo-
-os através de canais como 
caixas de sugestões físicas ou 
virtuais disponíveis em todos 
os serviços públicos para que 
eles possam opinar sobre 
seus direitos e deveres. 

Esse é um dos itens cons-
tantes da Resolução nº 3, de 
13 de abril de 2023, que dis-
põe sobre o plano de ações 
do CMDCA (Conselho Muni-
cipal dos Direitos da Criança 
e Adolescente) para biênio 
2023/2024. 

O objetivo é facilitar a ela-
boração de um real diagnós-
tico social sobre a situação 
da criança e do adolescente 
no âmbito das políticas de 
promoção de defesa e con-
trole dos direitos humanos 
de crianças e adolescentes. 
Diagnóstico que deve ser 
complementado por relató-
rios dos órgãos de atendi-
mento da criança e do ado-
lescente com os indicadores 

oficiais da realidade da crian-
ça e do adolescente em Jales.

As ações poderão ser de-
senvolvidas nos dois perí-
odos mencionados (23 ou 
24) ou apenas em um deles 
segundo suas peculiaridades. 
Entre as ações estão articular 
e mobilizar a rede de prote-
ção e o sistema de garantia 
de direitos para a realização 
das campanhas estabelecidas 
no calendário de comemo-
rações relativas a criança e o 
adolescente.

Assim sendo, 1º de feve-
reiro – Semana Nacional de 
Prevenção da Gravidez na 
Adolescência, na semana que 
incluir o dia 1º de fevereiro, 
com o objetivo de disseminar 
informações sobre medidas 
preventivas e educativas que 
contribuam para a redução 
da incidência da gravidez na 
adolescência.

No dia 2 de abril  – Dia 
Mundial de Conscientização 
pelo Autismo, criado pela Or-
ganização das Nações Unidas 
(ONU).

Dia 18 de maio – Dia Na-

cional de Combate ao Abu-
so e à Exploração Sexual de 
Crianças e Adolescentes.

Dia 12 de junho – Dia 
Mundial e Nacional do Com-
bate ao Trabalho Infantil. 

O plano de ações tam-
bém prevê a realização de 
campanhas de divulgação 
na imprensa e outros meios 
de comunicação como dis-
tribuição de material gráfico 
nas escolas.

Entre as ações também 
existe a proposta de aumen-
tar a arrecadação de recursos 
para o Fundo Municipal da 
Infância e da Juventude lan-
çando em âmbito municipal 
em todo o mês de fevereiro 
da campanha Leão Amigo 
da Criança, através de publi-
cidade no site da Prefeitura, 
realizando também uma arti-
culação diretamente com os 
contadores do município e 
empresas, além de incentivar 
os servidores municipais a 
destinarem parte do seu Im-
posto de Renda diretamente 
ao Fundo Municipal da crian-
ça e adolescente.

O plano de ações do CMDCA para o biênio 2023/2024 quer, entre outras coisas, criar canais 
físicos e virtuais para ouvir as crianças e adolescentes
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com 03 dorms, 01 sala, 01 banheiro, piso 
cerâmico, energia elétrica, poço artesia-
no, curral, área formado em pastagem, 
totalmente cercada com fios de arame 
farpado. R$5.235.000,00.

 Rural – Córrego do Marimbondinho – 
11,2062 Alq. – Localizado as margens 
da Rodovia Euphly Jalles – Próximo 
a área urbana, formado em pasta-
gem, boas aguadas e energia elétrica. 
R$5.603.000,00.

 Rural - Área rural próximo a área urbana 
com 69.647,15m² localizada na marginal 
da Rodovia Euclides da Cunha (SP-320). 
R$10.525.426,00.

 Apartamento – Centro, 01 dormitório, 01 
sala, 01 banheiro social, 01 cozinha, 01 
lavanderia, piso cerâmico, laje, R$800,00 
+ IPTU.

 Casa – Jardim América, 03 dormitórios, 
01 sala, 01 banheiro, 01 lavabo, lavande-
ria, área de serviço, quintal, garagem 2 
vagas cobertas, piso taco, laje coberta. 
R$ 1.500,00 + IPTU.

 Casa – Centro, 03 dormitórios, sendo 
01 suíte, 01 sala, 01 banheiro social, 01 
cozinha, despensa, lavanderia, área de 
serviço, churrasqueira, interfone, portão 
elétrico, piso cerâmico, laje com forro de 
gesso. R$ 1.500,00 + IPTU.

 Casa – Vila Nossa Senhora Aparecida, 
03 dormitórios, 01 sala, 01 copa/cozinha, 
02 banheiros, área de serviço, 01 lavan-
deria, 01 despensa, quintal pequeno com 
churrasqueira, garagem 01 vaga, portão 
eletrônico, interfone, piso cerâmica, laje 
coberta. R$1.200 + IPTU

 Casa – JACB, 03 dormitórios, sendo 
01 suíte, 01 sala, lavabo, 01 banheiro 
social, 01 cozinha, despensa, lavanderia, 
área de serviço, churrasqueira, garagem 
02 vagas, interfone, portão elétrico, piso 
cerâmico, cobertura forro de madeira, 
R$950,00 + IPTU.

 Casa – Jardim Novo Mundo, 03 dormi-
tórios, sendo 01 suíte, 01 sala, 01 banhei-
ro social, 01 cozinha, despensa, lavan-
deria, área de serviço, garagem coberta 
02 vagas, quintal grande, piso cerâmico, 
forro de madeira. R$900,00 + IPTU.

 Casa – JACB, 03 dormitórios, sala, 
cozinha, 02 banheiros sociais, despejo, 
área de serviço, garagem para 01 vaga, 
piso cerâmico, quintal cimentado e com 
gra昀椀te novo. R$900,00 + IPTU. R$700,00 
+ IPTU

 Salão Comercial novo – 161,45m² - 
Centro, 01 salão, 02 banheiros, sendo 
01 com acessibilidade, área externa, piso 
porcelanato, laje coberta R$ 4.500,00 
+ IPTU.

 Salão Comercial – 210,00 m². Jardim 
Santo Expedito – 02 salões comerciais 
amplo e novo, banheiro, lavanderia e 
mezanino, R$2.400,00 cada.

 Salão Comercial – 123,25m² - Centro, 
03 salas, 02 banheiros, recepção, sala 
de espera, cozinha, piso ardósia e laje. 
R$1.500,00 + IPTU.

 Salão Comercial Novo – Jardim Arapuã 
– 01 salão comercial novo, banheiro, piso 
granito. R$800,00 + IPTU

 Salão Comercial Novo – Residencial 
São Lucas, 01 salão, 01 banheiro, 01 
copa, 01 lavanderia, área de serviço, R$ 
650,00 + IPTU.

VENDEM-SE

Fone/Fax:

17 3632-6991
www.imobglobo.com.br

Rua Seis, 2564- Centro - Jales - SP

 Terreno – Jardim São Lucas – 
160,88m² - R$80.000,00. 

 Terreno – Residencial Paineiras I – de 
esquina com 240,21m² - R$120.000,00. 

 Terreno – Residencial Bella Vista – com 
242m² – R$ 208.000,00.

 Terreno – Condomínio Alpha Jales 
–com 420m² – R$400.000,00.

 Terreno – Área Urbana com 
25.495,39m², localizado próximo a Cai-
xa D’ agua (SABESP). R$3.910.993,00.

 Terreno – Área Urbana com 
47.140,75m² localizada na Avenida Lou-
rival de Souza, anexa ao Residencial 
Maria Gabriela - R$4.473.657,00.

 Terreno Comercial – 9.231,01 m², com 
131,00 metros de frente para Av. João 
Amadeu esq. com a Marginal Dr. Ferraz 
Ribeiro do Valle, próximo ao Mercado 
Proença, R$ 8.600.000,00.

 Casa – Residencial Alpha Jales – 04 
suítes, sendo 01 com closet e banheira 
de hidromassagem, 01 sala ampla, 01 es-
critório 06 banheiros, 01 lavabo, cozinha 
toda planejada com pedra nanoglass, 
área gourmet, churrasqueira, piscina 
aquecida, poço artesiano, piso porce-
lanato Eliane, laje e telha isotérmica, 
energia fotovoltaica, persianas elétricas, 
acabamento em granito, área de serviço, 
garagem para 03 vagas, área construída 
345,96m² num terreno de 544,57m².

 Casa – Jardim Aclimação – 04 dormi-
tórios sendo 03 suites e 01 com closet, 
banheiro social, 03 salas, cozinha com ar-
mários planejados, fogão cooktop, forno 
e coifa, área gourmet com churrasqueira, 
lavanderia, despensa com prateleiras, 11 
aparelhos de ar condicionado, torneiras 
aquecidas, poço artesiano, chuveiros 
com aquecedor solar, cerca elétrica, 
câmeras de segurança, alarme com mo-
nitoramento, piso taco e porcelanato, laje 
coberta com telhas tégulas, acabamento 
em gesso, garagem para 04 veículos, 
portão elétrico, interfone, área construída 
377,12m² num terreno de 528m².

 Casa – Jardim do Bosque – 03 dor-
mitórios sendo 01 suíte com guarda 
roupas embutido, cabeceira de cama 
box, banheiro social, sala ampla, copa 
cozinha com armários e fogão cooktop, 
área gourmet, despejo com armários, 
banheiro externo, lavanderia com armá-
rios, área fechada para secar roupas, ga-
ragem grande para 02 veículos, sistema 
de câmeras, alarme e cerca elétrica, laje 
coberta, piso porcelanato, portão elétrico, 
interfone, área construída 240,24m² num 
terreno de 336,90m², R$650.000,00

 Casa – Vila Ignez - 03 dormitórios, 01 
sala, 01 copa, 01 cozinha, 01 banheiro, 
lavanderia, área de serviço, garagem 
para 01 veículo, piso cerâmica, cobertura 
de telhas cerâmicas e forro de madeira, 
área construída 95,56m² num terreno de 
204,00m², R$240.000,00.

 Chácara – Córrego da Tapera – 1,5 alq. 
– Localizada a 2km da cidade São Fran-
cisco – Possui uma casa com 02 dorms., 
01 sala, 01 cozinha, poço artesiano, re-
presa, energia elétrica, área formado em 
pastagem, mil pés de limão, totalmente 
cercada. R$450.000,00. 

 Rural – Córrego do Marimbondinho – 
5,2350 Alq. - No trevo da Vicinal Vitório 
Prandi com a Rodovia Euphly Jalles – 
Próximo à área urbana, possui uma casa 

ALUGAM-SE

imobiliariaglobo01@terra.com.br

A Imobiliária Globo é correspondente imobiliário da Caixa Econômica Federal. Em sua sede você conta com espe-

cialistas que oferecem a melhor opção de 昀椀nanciamento. Tudo isso sem nenhum custo de assessoria e com uma 
série de benefícios exclusivos, sendo você cliente ou não.

imobiliariaglobo01@terra.com.br / www.imobglobo.com.br
Rua Seis, 2584 - Centro / Jales   |  Fone: (17) 3632-4989 | 3632-6991

IMÓVEIS

------------------------------------
Vende-se uma chácara de 1,17 al-
queires, terra nua, com poço e caixa 
d’água. Localizada no município 
de Aparecida D’oeste-SP. Valor: 
180.000. Contato: (63) 98122-7172 
ou (17) 99767- 5511.
------------------------------------
Vende-se um sítio de 8,55 alqueires, 
todo formado em braquiarão e man-
ga (cerca de 2.000 pés), curvas de 
nível e cerca em toda propriedade. 
Localizado a 1 km da rodovia Euphy 
Jales, no município de Aparecida 
D’oeste- SP. Valor: 130 mil por al-
queire. Contato: (63) 98122-7172 ou 
(17) 99767- 5511
------------------------------------ 
Vendo duas casas em na cidade de 
Três Fronteiras na Rua Fernão Paes 
de Bairros, nºs 301 e 309 na quadra 
abaixo da Prefeitura .
Uma no valor de 120,00 mil a outra 
no valor de 180,00 mil, uma casa do 
lado da outra. Ambas  com metragem 
de 18 de frente e 32 a36 de fundo. 
Contato pelo telefone: (17)99654-
1885.
------------------------------------
Alugo casa de laje, cobertura de te-
lha, com 3 quartos, 3 banheiros, Sala 
e cozinha grandes, varanda no fundo 
com churrasqueira de alvenaria e 
balcão. Portão eletrônico. Contato 
17-99704-5961”
------------------------------------
Vende-se uma casa  com 4 quartos 
sendo 2 suítes, salas, duas varan-
das, churrasqueira. Na rua 05, cen-
tro. Tratar pelo fone: (17) 99652-9899
------------------------------------
Casa Sto Expedito, 3 quartos, 1 
suite, garagem 2 carros, laje coberta.

R$250.000,00.Contato 99741-6287 
ou wats 99708-5428.
------------------------------------ 
Vende-se casa Jd Samambaia, 3 
quartos, sala, coz, 2 banh, área lazer, 
laje com cobertura. R$350.000,00. 
Ronaldo 99788-8632
 ------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados 
Unidos 3 Quartos, Piscina Terreno de 
240mts com 190 mts de construção, 
Legalizada,  R$ 450.000,00  / F: 17 
98224-2551 
------------------------------------
Vende-se casa com sala, cozinha, 
copa, 3 quartos, edícula no fundo, 
garagem para 3 carros, 3 banheiros. 
Valor de R$ 450,00, situada no Jar-
dim Pêgolo II. Tratar pelo fone: (17) 
99660-9999, com Fabio. 
------------------------------------
Vende-se um terreno de 200 m2 
de esquina, escriturado, na cidade 
de Paranapuã - SP. Valor de R$ 
35.000,00, aceita se troca em carro. 
Maiores informações pelos fones: 
(19) 99345-0088
-----------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados 
Unidos 3 Quartos, Piscina Terreno 
de 200mts com 150 mts de constru-
ção, Legalizada,R$ 380.000,00  / F: 
98224-2551 ( TIM )
------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados 
Unidos 3 Quartos, Piscina Terreno de 
240mts com 190 mts de construção, 
Legalizada,R$ 480.000,00  / F: 9765-
1052 ( Claro )
---------------------------------
CARROS
-----------------------------------
Palio attractiv 1.4 2015, pneus novos, 
143.000km, R$ 39.000,00 - Tratar 
com Ailton (17)997045961

 1. TERRENO – PARQUE SÃO BERNAR-
DO – R$ 90.000,00 - 28,1M LATERAIS; 6,35M 
FUNDO E 8,78M FRENTE; ÁREA TOTAL: 
211,95M².

 2. CASA – JD. DO BOSQUE – 
R$350.000,00 – 02 QUARTOS (01 SUÍTE), 
SALA, BANHEIRO, VARANDA GOURMET, 
PISCINA, GARAGEM PARA 02 CARROS, 
ARMÁRIOS PLANEJADOS, DESPENSA, 
PISO PORCELANATO, LAJE. 

 3. CASA – JD.DO BOSQUE – R$ 
250.000,00 – O3 QUARTOS (O1 SUITE), 
SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE 
SERVIÇO, GARAGEM 02 CARROS.

 4. CASA – VILA TALMA – R$ 600.000,00 
– 03 QUARTOS (01 SUITE), SALA, 02 BA-
NHEIROS, COZINHA PLANEJADA, VARAN-
DA GOURMET COM CHURRASQUEIRA, 
PISCINA, ÁREA DE SERVIÇO, DESPENSA, 
GARAGEM PARA 03 CARROS, LAJE/CO-
BERTA, PISO CERAMICA E PORCELANA-
TO.

 5. CASA – JD. MORUMBI - R$ 390.000,00 
– 03 QUARTOS (01 SUITE), SALA, COZINHA, 
BANHEIRO, VARANDA GOURMET, GARA-
GEM 02 CARROS, PORTÃO ELETRONICO.

 6. CASA – CENTRO – R$ 1.100.000,00- 04 
QUARTOS (SENDO 02 SUITES), 03 SALAS, 
COPA/COZINHA, 02 BANHEIROS, LAVABO, 
LAVANDERIA, GARAGEM PARA 04 CAR-
ROS, CHURRASQUEIRA, VARANDA.

 8. SALÃO COMERCIAL + CASA – VL. 
MARIA – R$ 2.100.000,00 – CASA COM 
03 QUARTOS (01 SUITE), SALA PARA 02 
AMBIENTES, COPA, COZINHA, AREA COM 
CHURRASQUEIRA, LAVABO, LAVANDERIA, 
DESPENSA, SACADAS AMPLAS, GARA-
GEM AMPLA (08 CARROS)

 9. SOBRADO – JARDIM BOM JESUS – R$ 
600.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 03 
SALAS, COZINHA, VARANDA, DESPEJO, 
GARAGEM PARA 02 CARROS, 02 BANHEI-
ROS.

 10. CASA – COHAB ROQUE VIOLA – R$ 
160.000,00 - 03 QUARTOS, SALA, COZI-
NHA, BANHEIRO, VARANDA, DESPEJO, 
GARAGEM, CALHETÃO COM FORRO, PISO 
CERÂMICA.

 11. CASA – JARDIM BOM JESUS – R$ 
280.000,00 – 03 QUATROS (01 SUITE) , 
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LA-
VANDEIRA, GARAGEM PARA 01 CARRO, 
PISO CERAMICA, LAJE/COBERTA, POR-
TÃO ELETRÔNICO.

 12. CASA – NOVA JALES I – R$ 320.000,00 
- 03 QUATROS (01 SUITE), SALA, COZINHA, 
BANHEIRO SOCIAL, LAVANDEIRA, GARA-
GEM PARA 02 CARRO, PISO CERAMICA, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA GOURMET.

 13. CASA – ROQUE VIOLA – R$ 300.000,00 
- 03 QUATROS (01 SUITE) COM MOVEIS 
PLANEJADOS, SALA, COZINHA PLANE-
JADA, BANHEIRO SOCIAL, DESPEJO, 
LAVANDEIRA, GARAGEM PARA 02 CARRO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA GOURMET.

 14. TERRENO – MONTE LIBANO – R$ 
75.000,00 – METRAGEM  8,5 METROS DE 
FRENTE E FUNDOS POR 21 METROS NAS 
LATERAIS, TOTALIZANDO 178,5 METROS 
QUADRADOS

 15. TERRENO – ACLIMAÇAO – R$ 
380.000,00 – METRAGEM 13 METROS DE 
FRENTE E FUNDOS POR 48 NAS LATE-
RAIS, TOTALIZANDO UMA AREA DE 624 
METROS QUADRADOS

 16. CASA – RUA 08 JARDIM MARIA PAULA 
– R$ 420.000,00 -  03 QUATROS (01 SUITE) 
,SALA, COZINHA PLANEJADA, BANHEIRO 
SOCIAL, DESPEJO, LAVANDEIRA, GARA-
GEM PARA 02 CARRO, LAJE/COBERTA, 
PORTÃO ELETRÔNICO, VARANDA.

 17. CASA - JARDIM ESTADOS UNIDOS 
– R$ 350.000,00 - 03 QUATROS (01 SUITE 
COM ARMARIOS ,SALA, COZINHA PLANE-
JADA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDEIRA, 

GARAGEM PARA 02 CARRO, LAJE/CO-
BERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, VARANDA 
PEQUENA COM CHURRASQUEIRA.

 18. CASA  - JARDIM ESTADOS UNIDOS 
– R$ 600.000,00 - 04 QUATROS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA 02 BANHEIRO SOCIAL, 
LAVANDEIRA, GARAGEM PARA 02 CARRO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, POR-
TÃO ELETRÔNICO, INTERFONE.

 20. CASA JARDIM EUPHLY JALES – R$ 
950.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
ESCRITORIO, SALA, COZINHA PLANE-
JADA, 02 BANHEIROS,  VARANDA COM 
CHURRASQUEIRA, PISCINA, DESPEJO, 
DISPENSA, LAVANDEIRA. 

 21. SÍTIO – CÓRREGO DO JATAI – R$ 
500.000,00 – 2,5 ALQUEIRES, CASA, POÇO 
ARTESIANO, PASTO, 500 METROS DO 
ALFALTO. 

 22. CASA – JARDIM SÃO JORGE – IMÓVEL 
NOVO - R$ 290.000,00 – 03 QUARTOS, SALA 
,COZINHA PLANEJADA COM CHURRAS-
QUEIRA, GARAGEM AMPLA, 02 QUARTOS 
(01 SUITE), LAVANDERIA, PISO PORCELA-
NATO, LAJE/COBERTA.

   1. SALA COMERCIAL – CENTRO – R: 10 
– R$ 2.000,00 + IPTU – 02 SALAS, COZINHA, 
02 BANHEIROS, ÁREA DE SERVIÇO.

  2. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 08 
- R$ 950,00 + IPTU – DIVISÓRIAS, COZINHA, 
BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO (carência 
para adequações)

  3. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 
09 – R$ 1.000,00 + IPTU – 02 SALAS, 02 
BANHEIROS.

  4. SALÃO COMERCIAL – RUA 10 CEN-
TRO – R$ 4.000,00 + IPTU – SALÃO NOVO, 
BANHEIRO, COZINHA, MESANINO.

  5. SALA COMERCIAL – CENTRO - AVENI-
DA FRANCISCO JALES – R$1.300,00 + IPTU 
– 3 SALAS, BANHEIRO, COPA/COZINHA, 
SACADA. 

  6. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 – R$ 
800,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZI-
NHA, NHEIRO, LAVANDERIA.

  7. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 – R$ 
950 + IPTU – 02 QUARTOS, SALA, COZINHA, 
BANHEIRO, TERRAÇO COM ÁREA DE SER-
VIÇO.

  8. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 – R$ 
650,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZI-
NHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO.

  9. APARTAMENTO – CENTRO – R: 11 – R$ 
550,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZI-
NHA, BANHEIRO, LAVANDERIA.

  10. APARTAMENTO – CENTRO – 
R: 11 – R$ 720,00 + IPTU – 02 QUARTOS (01 
SUÍTE), SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA 
DE SERVIÇO.

  11. APARTAMENTO – CENTRO – 
R: 06 - R$ 550,00 + COND. + IPTU – 01 QUAR-
TO, SALA, COZINHA,             LAVANDERIA.

  12. APARTAMENTO – CENTRO – 
AV. FRANCISCO JALES - R$ 650,00 + COND. 
+ IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZINHA, 
LAVANDERIA.

  13. CASA – JD. PEGOLO – R: 
05 – R$ 3.000,00 + IPTU – 03 QUARTOS (O1 
SUITE), 02 SALAS, COZINHA PLANEJADA, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, PISCI-
NA, DESPEJO, 03 BANHEIROS, GARAGEM 
4 CARROS.

  14. CASA – R: 09 – CENTRO - R$ 
3.300,00 + IPTU -  03 QUARTOS (01 SUITE, ), 
COZINHA PLANEJADA, SALA PARA 02 AM-
BIENTES, LAVABO, QUARTO DE EMPRE-
GADA, DESPENDA, LAVANDERIA,PISCINA, 
GARAGEM 04 CARROS.

  15. CASA – RUA BELEM – JAR-
DIM PAULO VI – R$ 1.100,00 + IPTU – 03 
QUARTOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO, 
VARANDA, QUINTAL PEQUENO, GARA-
GEM 01 CARRO, LAJE/COBERTA, PORTAO 
ELETRÔNICO.

VENDE-SE

ALUGA-SE

-----------------------------------
Vende se um Ford Fiesta 2004, cor 
preto, 1.0, 4 portas. Vendo ou troco, 
completo. Tratar pelo fone: (17) 
99754-1545
-----------------------------------
Vende-se um Fiat Uno, ano 95, cor 
vinho, 4 portas, trava elétrica, ga-
solina. IPVA 2015 pago. Tratar com 
Adriana pelo tel. 17- 99702 9458.
-----------------------------------
Vende-se Strada CE 2006, branca, 
1,4 昀椀re 昀氀ex, DH, alarme, trava, som 
cd player, R$ 19.000,00 tratar com 
João (17) 99646-7327 
---------------------------------
DIVERSOS
---------------------------------
Trabalho com serviços de lavanderia 
e passar roupas. Interessados pro-
curar Vilma no endereço:  Rua Embu, 
1968, Cohab Roque Viola. Fone de 
contato: (17)  99636-2853
------------------------------------ 
Vendo cômoda/baú em madeira 
maciça com mais de 60 anos de 
fabricação. Medidas 0,55 cm larg. x 
0,94 cm comp. x 0,92 de alt. Usada 

e em ótimo estado. Valor de R$ 
450,00. Interessados ligar no (17) 
981723486, falar com Elaine
------------------------------------ 
Vendo cama de casal em madeira 
maciça com mais de 100 anos de fa-
bricação. Medindo 1,40 x 2,00 na cor 
preta com nuances marrons, usada 
e em ótimo estado de conservação. 
Valor R$ 900,00. Interessados ligar 
no (17) 981723486, falar com Elaine
-----------------------------------
MOTOS
-----------------------------------
Vende-se uma moto CB 300 ano 
2014, vermelha, troco por moto de 
menor valor. Falar com Fábio: (17) 
99660-9999
-----------------------------------
Vende-se uma moto CG Titan espor-
te, 2006, vermelha, partida elétrica, 
jogo de rodas, freio a disco e 2 pneus 
novos, documentação ok. Fone 
99624-1405 
-----------------------------------
Motocicleta Suzuki Srad 750cc, ano 
2008, Azul -  (17) 99722-4536

AULA PARTICULAR DE PORTUGUÊS E 
REDAÇÃO EM DOMICÍLIO. 

INTERESSADOS PELO 
FONE: (17) 99769-3157
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Milhares de pessoas acompanharam uma das maiores 
Cavalgadas já realizadas em Jales no último domingo

Muita alegria, descontração, 
clima de união, confraternização 
e de resgate de tradições marca-
ram uma das maiores edições da 
Tradicional Cavalgada, realizada 
no domingo, dia 16 de abril, para 
comemorar o aniversário de 82 
anos de Jales, celebrado no sá-
bado, dia 15, com uma grandiosa 
festa na Praça Dr. Euphly Jalles 
com dezenas de atrações gratui-
tas para a população.

A Cavalgada foi realizada 
mais uma vez pela Prefeitura de 
Jales e Comissão Organizadora. O 
prefeito Luís Henrique Moreira e 
a esposa Alziane Rossafa Moreira, 
a vice-prefeita Marynilda Cavena-
ghi e a locutora Rosana Bracero, 
uma das vozes mais marcantes 
da região no mundo do rodeio e 
das cavalgadas, acompanharam 
todo o trajeto de cima do trio-
-elétrico, ao lado de parte da co-

missão organizadora, passando 
pelas principais ruas e avenidas 
da cidade, recebendo aplausos 
da população que parou para 
acompanhar o evento.

O veterinário do Centro de 
Zoonoses, Carlos Geraldelli, tam-
bém esteve presente, para ga-
rantir o bem estar dos animais. 
Pontos com bebedouros de água 
estavam à disposição dos ani-
mais no ponto de concentração, 
nas proximidades do Sindicato 
Rural de Jales e também durante 
o percurso.

Centenas de cavaleiros, ama-
zonas e comitivas ajudaram a fa-
zer um dos eventos mais bonitos 
da região e a avaliação dos orga-
nizadores foi positiva, segundo 
o diretor de Cultura e Turismo da 
Prefeitura de Jales, Marcos Seixas 
e do representante da Comissão 
Organizadora, Mário Golfetto, 
que ajudaram a pilotar o evento.

A concentração começou 
bem cedo na Avenida João Ama-
deu, em frente ao Sindicato Rural 
de Jales. Por volta das 11 horas 
aconteceu a bênção dos animais 
e orações de proteção aos cava-
leiros, feita pelo padre Eduardo 
Lima, da Diocese de Jales.

Em seguida, a cavalgada foi 
iniciada com a participação de 
integrantes de 70 comitivas de 
mais de 30 municípios, em dire-
ção às avenidas João Amadeu e 
Francisco Jalles seguindo pela 
Paulo Marcondes, num traje-
to de aproximadamente 5 qui-
lômetros, até as proximidades 
do recinto onde vai acontecer a 
Expo Jales. Lá os participantes 
receberam troféus das mãos do 
prefeito Luís Henrique, da vice-
-prefeita Marynilda, do secretário 
de Desenvolvimento Econô-
mico, Cultura e Turismo, Carlos 
Roberto Altimari, do secretário 
de Comunicação, Douglas Zílio e 
dos representantes da comissão 
organizadora, Mário Golfetto e 
Riva ViraFesta.

No recinto da Expo Jales foi 
servido um delicioso almoço e 
refrigerantes aos integrantes das 
comitivas ao som de muita músi-
ca ao vivo dos cantores Laurindo, 
Ronaldo, César, Jhonatan Santos 
e Simone Rossetto. Luís Henrique 
fez uma participação especial e 
cantou ao lado do vereador Elder 
Mansueli, que também é cantor 
e músico.

O evento organizado pela 
Prefeitura, por meio da Secretaria 

de Desenvolvimento Econômico, 
Cultura e Turismo e Comissão 
Organizadora, recebeu apoio de 
diversas secretarias municipais, 
da Sabesp, Polícia Ambiental e 
Polícia Militar.

O prefeito Luís Henrique fri-
sou que faz questão de manter 
viva a tradição da Cavalgada e ver 
o evento voltar a ser grandioso 
como foi em seus tempos áureos. 
“Nos enche de orgulho e emoção 
ver a alegria no semblante dos 
jalesenses e de nossos visitantes. 

Foi uma bonita festa na manhã 
deste domingo, totalmente se-
gura e presando pelo respeito 
aos animais. Vimos que mesmo 
aqueles que não participaram 
com comitivas ou animais, para-
ram nas ruas da cidade para ver 
a Cavalgada passar, aplaudindo 
e admirando esse tradicional 
evento”.

“Só temos a agradecer a to-
dos que compareceram e �zeram 
esta cavalgada ser do tamanho 
que foi hoje. Quero parabenizar 

a Comissão Organizadora que 
se empenhou para o preparo 
do evento e parceiros que con-
tribuem para a realização dessa 
festa, aos servidores públicos 
municipais que também vesti-
ram a camisa e ajudaram a rea-
lizar o evento e aos artistas que 
se apresentaram e animaram os 
participantes. Fico extremamen-
te feliz em ver que a Cavalgada 
está sendo preservada e conti-
nua sendo uma festa familiar feita 
para todos”, �nalizou o prefeito.

Milhares de pessoas prestigiaram a Tradicional Cavalgada realizada no último domingo em Jales

Centenas de pessoas participaram do almoço servido no 
recinto de exposições da Expo Jales

23º Torneio de Gateball será realizado neste domingo no Nipo Jalesense

O 23º Torneio de Gateball XV de Abril faz parte da programação “Jales 82 Anos” e vai 
acontecer hoje,  domingo, dia 23, no Clube de Campo do Nipo Jalesense

Curta nossa página 

no Facebook

fb.com/jornalatribunajales

Mais um importante evento 
promovido pela Prefeitura de 
Jales, por meio da Secretaria 
Municipal de Esportes e Juven-
tude e parceiros vai marcar as 
comemorações do aniversário 
de Jales, celebrado no dia 15 
de abril.

 O 23º Torneio de Gateball XV 
de Abril faz parte da programa-
ção “Jales 82 Anos” e vai aconte-
cer no domingo, 23 de abril, no 
Clube de Campo da Associação 
Nipo Jalesense (na Rodovia Eu-
phly Jalles), a partir das 7h30, 
reunindo tradicionalmente cen-
tenas de atletas de dezenas de 
municípios da região.

“Com o Gateball, queremos 
oferecer um esporte pouco co-
nhecido no Brasil, apesar de 
bastante jogado em clubes ja-
poneses, mas que possibilita 

o exercício sem discriminação 
de idade ou condição física”, 
afirma o secretário municipal 
de Esportes e Juventude, Wilter 
Guerzoni.

A MODALIDADE
O gateball é jogado em uma 

quadra retangular de 20 a 25 
metros de comprimento e 15 
a 20 metros de largura. Cada 
quadra tem três gates e um goal 
pole. É jogado por dois times, de 

cinco jogadores. Os jogadores 
têm bolas numeradas corres-
pondentes com suas ordens 
de jogo. A bolas são vermelhas 
ímpares e as brancas são pares. 
Os times marcam um ponto por 
bola rebatida com o stick (taco) 
que atravesse um gate (arco) e 
dois pontos por atingir o goal 
pole (pino central). Um jogo 
de gateball tem duração de 30 
minutos.
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O Frigorífico Boiporé da cidade de Aporé – Goiás, que tem sua filial em 
Jales desde de 2018, somente na parte de desossa, inaugurou em Jales, 
na última quinta-feira, 20 de abril, a sua Boutique de Carnes Boiporé.
O empresário Renato Martins Silva, traz para Jales um novo conceito em 
carnes embaladas na própria unidade da cidade, fazendo com isso que 
o produto tenha mais qualidade e também o selo da Inspeção Estadual. 
Em ampla e moderna instalação, o local possui cortes de carnes bovina, 
suína, uma variedade em linguiças, cortes de frangos, uma completa 
mercearia, carvão, bebidas geladas e em natura, além de vinhos.
A boutique também atende bares e restaurantes, com promoções sema-
nais e grandes descontos para os clientes. A Boutique de Carnes Boiporé 
está localizada na Rua Canadá, nº 3136, Jardim Santo Expedito, e 
funciona de segunda a sábado, das 9hs as 20hs, e aos domingos das 
9hs as 13hs.  Os telefones são: (17) 3621-1014/(17) 99758-5340.

Jales ganha “Boutique Boiporé” – Qualidade em Carnes

Equipe da Boutique Boiporé: Andreza, Thaysla e Carol, Henrique (gerente), 
Renato Martins Silva (proprietário) e com o 昀椀lho Pedro, e João (昀椀nanceiro)

Fachada da Boutique de Carnes Boiporé, na Rua Canadá, no Santo Expedito

O proprietário da Boutique Boiporé, Renato Martins Silva (ao centro), ao lado 
do gerente Henrique, do 昀椀lho Pedro, e do 昀椀nanceiro João 

O espaço 
conta com 

uma estrutura 
completa para 

melhor atender 
seus clientes

O local conta 
com cortes de 
carnes bovina, 
suína, frangos,  
bebidas 
geladas, carvão 
e  completa 
mercearia
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Davino José de Matos troca idade nova neste sábado, 22 
de abril. A esposa Aparecida de Matos ficará encarregada 
da sessão dos parabéns para você ao lado de familiares e 
amigos.

A professora Elza Andra-
de celebra mais um ano 
de vida na terça-feira, 25 
de abril. O esposo Léo 
Huber estará a frente das 
comemorações ao lado 
de amigos e familiares.

O aniversariante do dia 22 de abril é o secretário de comunicação de 
Jales, Douglas Zilio. Ele recebe as felicitações da mãe Vera, do irmão 
Daniel e de todos os seus amigos.

A estudante de medicina Laia Rossafa de Paula celebra ida-
de nova neste sábado, 22 de abril. As comemorações serão 
ao lado dos pais, Sérgio de Paula e Érika Rossafa, do imão 
João Alfonso e do namorado Richard Ribeiro.

O consultor de negócios da Volvo (Lapônia), 
Rogério Ceciliano comemora no próximo 
sábado, 29 de abril, mais um aniversário. A 
data será compartilhada ao lado da esposa 
Andréa (Sanctus Espaço Católico), das filhas, 
Heloisa, Amanda e Camila, familiares e 
amigos.

Venha  conhecer!
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Guilherme Abra 
e a namorada 

Giovana Tavares 
testemunharam 

o sim de casal 
de amigos 

na cidade de 
Trancoso

Joelle Vano e o 
esposo Paulo 

Afonso curtiram 
showzão na 
cidade de 
Araçatuba

Adriana Mariano e o namorado Guilherme Rossi prestigiaram 
formatura no 昀椀nal de semana

Driele Rossafa e seu pai Milton também aproveitaram festa no 昀椀nal 
de semana

A pequena Ana Helena Bologna Caparroz reuniu seus amigos para 
comemorar idade nova

Bruna Rossafa e o namorado Marco Marioto prestigiaram 
casamento dia desses em Jales
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PERSONALITE
A psicóloga Amanda Matos Ceciliano, depois de 6 meses da sua cola-
ção de grau pela Unifev de Votuporanga, finalmente realizou o sonho 
da tão almejada formatura. No último sábado, 4 de junho, a formanda 
compartilhou de momentos inesquecíveis no seu dia de gala, ao lado de 
familiares e amigos, no salão de eventos Ilha do Pescador na cidade de 
Votuporanga. Amanda, já está atendendo na Clínica de Especialidades 
Médicas, na Rua 7, nº 2668.

A dupla de Jales Marcelinho Esteves (personal) e Miguel Team 
Tigrão estiveram no último final de semana, nos dias 4 e 5 de 
junho, participando de mais um torneio de beach tênis. O 
evento aconteceu na cidade de Iturama – MG, no Centro de Ex-
posição. Os atletas ficaram em segundo lugar na categoria A. 

Lucimara Zegobi Campanelli comemora mais um ano de vida na segun-
da-feira, 13 de junho. A data será compartilhada ao lado do esposo 
Vadinho, dos filhos Natália e Diogo e demais familiares.

Marcelinho e Miguel ao lado dos campeões
 do torneio, Pablo e Gustavo

Amanda feliz da vida, ao lado dos pais, Andrea Matos Ceciliano (Sanctus 
Espaço Católico) e Rogério Ceciliano

Amanda ao lado da família: cunhado Luiz Felipe, irmã Heloísa, pais, Rogério e 
Andrea, namorado Felipe, irmã Camila e cunhado Leandro

A formanda ao lado de familiares e amigos 

A psicóloga Amanda Matos Ceciliano em noite de gala na Ilha do Pescador

Gislaine Aparecida Marchioto Sanches, cabeleireira há 22 anos atuan-
do na cidade de Ouroeste, resolveu investir em Jales, por ser centro de 
região, trazendo o que há de melhor e moderno em salão de beleza. 
A profissional é especializada em cores, químicas, loiros e morenos 
iluminados, com uma vasta clientela atendendo os estados de Minas 
Gerais, Mato Grosso do Sul e de São Paulo.
Gislaine foi selecionada há um ano e meio pela Truss em TrussLovers, 
por ser referência em cabelos em toda a região do noroeste paulista, 
com vários cursos e treinamentos com profissionais renomados, sempre 
seguindo todas as tendências e novas técnicas em cabelos e mega 
hairs.
O espaço oferece uma equipe de profissionais treinados em beleza, 
com agendamentos para produção de noivas, madrinhas e formaturas, 
além de oferecer uma nova técnica em Mega Hair em micro cápsulas 
em queratina que traz mais naturalidade aos cabelos.
A inauguração do novo local aconteceu na última sexta-feira, 14 de 
abril. O salão está localizado na Rua Marechal Rondon, nº 722, Jardim 
Estados Unidos.

  “Gislaine Marchioto Salon” 
é inaugurado em Jales

Gislaine Marchioto ao lado da sua equipe de colaboradores

José Luiz Caparroz e Morami, Gislaine e o namorado Gustavo Caparroz

A cabeleireira Gislaine ao lado do médico Luis Henrique Nogueira e Maria do 
Carmo Caparroz

Gislaine com os 昀椀lhos Matheus e Antonella

Lourdes (representante da Truss), Guilherme (supervisor da Truss) e Gislaine 
Marchioto

Gislaine ao lado de Raine (cerimonialista)

Gislaine ao lado do 昀椀lho Matheus, da irmã Geisemara e dos pais Maria de 
Lourdes e Mateus 


